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Entre sexe à Paris-Berlin-Londres-Madrid,  

Covid- monkey pox, vie collective et sorties culturelles 

 

 

03/05/2020 En ce dimanche de confinement, je viens d'avoir une lueur en me rendant compte 

que je ne connaissais pas ta date d'anniversaire. Quelle belle activité que de souhaiter les 

nouveaux âges, tandis que je vais rester cloîtré jusqu'à mort s'en suive  

 

03/05/2020 Je m'appelle Franck, j'ai 50 ans, j'habite à Paris avec mon conjoint qui est 

actuellement confiné chez sa mère en Bretagne. J'espère m'investir d'avantage en tant que 

bénévole au sein d’une l'association qui aura bientôt son local. Si j'ai bien compris, tu es 

confiné à Marseille, ou tu fais ce magnifique travail de mémoire.  

 

03/05/2020 Je lis beaucoup de livres sur l'histoire contemporaine des gays ~ Antoine Idier etc. 

~ je trouve évidemment formidable tout ce que tu fais.  

 
04/05/2020 Tes archives serviront d'autant plus qu'elles sont rares, notamment du fait que les 

familles de certains les détruisent sans vergogne après le décès. En regardant l'INA, Google 

etc. c'est frappant de constater qu'il n'y a pas grand chose sur l'histoire des gays. C'est 

incroyable le fait de se retrouver en couverture de "Paris Match " en 1979 avec un homme 

ourlé de cuir. Et ces revues érotiques suédoises ne doivent pas être si fréquentes à trouver.  

 

24/01/2021 Il m'arrive de lire l'actualité de la fermeture des lieux LGBT probablement pour 

me ruiner le moral      , et cela m'anéantit toujours autant. Après la menace de la fermeture du 

"Tango" après la mise en vente de l'immeuble qui devrait finalement être racheté par la Mairie 

de Paris, voici l'annonce de la fermeture du bar fetish "la Mine"        . Le Raidd bar, le Gibus, 

le Dépôt etc. sont menacés. Bref, la fin d'un monde Christian....j'en profite pour te souhaiter à 

nouveau, une très belle année 2O21. 

 

25/01/2021 Catastrophe à Londres  7o % des établissements gays fermés 

 

26/01/2021 Comme tu le sais, j'habite un habitat gay partagé associatif en mode HLM. Il y a 5 

chambres, 3 salles de bain. Le logement de 176 mètres carrés a été refait à neuf. C'est un 

projet intergénérationnel : on a des âges différents : 49 ans, 51 ans, 69 ans, 75 ans etc. 

candidats font l'expérience à l'essai avant de se décider définitivement de nous rejoindre ou 

non. On a signé un contrat de sous-location séparément avec l'association qui a signé le bail. 

On est tous gays et on paie 453 euros chacun. Voila. J'espère que tu viendras nous voir. 

 
01/02/2021 Quarante huitième journée de second confinement général en France et de couvre-

feu à 18 h, je pense à toi. Tous mes vœux de bonheur à l'occasion de ton anniversaire, surtout 

la santé évidemment, en cette période de pandémie. Joyeux anniversaire en mode 

déconfinement-reconfinement progressif à Marseille ou ailleurs. All my best wishes for this 

new age. Bises de Paris, ou je suis entièrement reconfiné.  

 

13/04/2021 Tranche de vie : Cette pandémie sanitaire commence à s'étirer un peu dans le 

temps       : Ce week-end, ma N+1 me disait que lors du week-end de Pâques, elle et toute sa 

famille ont contracté le covid19 lors d'un repas de famille, car son frère était positif lors du 



repas        . Et en rentrant de week-end, j'apprends que l'un des invités de l'animation du 

dimanche matin de l'appartement partagé avait, lui aussi, contracté le covid19. Mes 

cohabitants sont désormais cas contacts. Corollairement, toutes les réunions, soirées en 

présentiel cette semaine vont être en distanciel. Quelle vie merveilleuse que nous avons de 

passer notre vie devant des écrans, avec comme seule grande sortie d'aller faire les courses... 

A chaque jour suffit sa peine. 

 
03/05/2021 Comment s'occuper quand on est cas contact et que l'on est censé ne pas sortir et 

limiter les inter actions sociales ? alors hier soir, on a transformé notre salle à manger en salle 

de cinéma  

 

06/05/2021 J'ai eu un comportement complètement irresponsable, car, alors que je respectais 

la distanciation sociale, j'ai accepté de me mettre à côté d’un animateur pour lui montrer sur 

smartphone le travail réalisé dans le cadre de ce recrutement d'acteurs. le risque de 

contamination est assez élevé, car j'ai laissé la personne utiliser ma salle de bain, douche et la 

réunion a duré près de deux heures.... 

 

07/05/2021 Après réflexion, toute cette histoire m'a renvoyé à un élément traumatique de mon 

existence, à savoir "les années SIDA" : avant la prise de conscience globale de l'indétectabilité 

des personnes séropositives, je fréquentais majoritairement des lieux gays à forte prévalence 

comme on dit dans les médias, ou le risque de se faire contaminer était prégnant. Il y avait 

aussi l'envie "d'en être", via la recherche volontaire de se faire contaminer durant le rapport 

sexuel. C'est ce qu'on appelait à l'époque "se faire féconder". Ce mécanisme décrivant l'envie 

"d'en faire partie" est d'ailleurs très bien décrit dans le documentaire "The Gift" présentant des 

témoignages de gays séropositifs ayant fait le choix de se faire délibérément contaminer. 

D'ailleurs dans la bibliothèque de l'appartement partagé, nous avons un livre sur ce sujet 

"Being HIV négative in the age of AIDS" qui explique la difficulté de rester séronégatif dans 

un environnement ou, à une époque, beaucoup de gays devenaient séropositif. Je vais profiter 

de ma période d'isolement ce week-end pour relire ce livre. Ceci pour expliquer cette 

irrationnalité qui m'envahit quand on me dit "je suis content d'être devenu positif". 

 
08/05/2021 Il y a un certain nombre de similitudes entre les deux maladies, notamment le fait 

que ce soit des maladies honteuses. Certains positifs au covid19 qui ne le disent pas et qui 

vont aller travailler par exemple de peur d'être mis en l'arrêt, même si c'est beaucoup moins 

grave que le sida au début de son expansion. 

 

10/05/2021 J'espère que tu as passé un beau week-end, tandis que je faisais la nonne cloîtrée 

dans mon phalanstère. J'en ai profité pour avancer pour repousser encore et encore mes 

prochains billets d'avion pour Berlin. Je vais tenter d'y aller en août si l'étau sanitaire se 

desserre... là je pars me refaire tester au test PCR. S'il est négatif, je me ferai vacciner 

mercredi. Cela va pas trop fort pour celui qui la eu le virus lors de la formation et que j'avais 

revu en réunion à la maison il y a une semaine. Comme quoi sa thèse de protection par les anti 

corps fonctionne moyen.... Croisons les doigts pour son état de santé.  

 

10/05/2021 Bon finalement ce soir j'ai reçu mon test négatif, ce qui était quand même un 

véritable soulagement, vu que j'avais passé deux heures collé à un positif en pleine période 

d'incubation à lui montrer mon écran d'ordinateur et mes notes. Bon à moi le vaccin mercredi 

si mon RDV est toujours maintenu. 

 



12/05/2021 Bon, ce n'est pas toujours évident de renoncer à toute vie sociale en cette période 

de covid time, alors hier on a reçu - masqué et à bonne distance les uns des autres - dans notre 

grand salon, deux charmantes documentaristes venues préparées le tournage d'un film sur 

notre vie communautaire LGBT, dans le cadre de la construction de notre vie familiale 

affinitaire. C'était assez passionnant les échanges. Elles ont déjà tourné un film sur des 

personnes LGBT vieillissantes. On va les rencontrer individuellement et collectivement dans 

le cadre de la préparation du tournage du film. Bon maintenant je pars me faire vacciner 

 

13/05/2021 Pour ma part, voici un retex très à la mode en cette période de covid time, 24 

heures après ma vaccination Astra Zeneca : je n'ai pas ressenti de fièvre, ni de douleur au bras 

pour le moment. Peut-être que je ferai moins le malin demain... qui vivra verra. Au-delà du 

doliprane, peut-être que les pilules de CBD dosées à 25 MG que je prends au quotidien 

m'aident à ne pas ressentir de douleur. Ou alors la croyance en ces dernières joue un rôle en 

mode effet placébo. Who knows ??!  

 

15/05/2021 Ça y est j'ai obtenu l'accord de mes cohabitants pour aller à la partouze de X et Y 

le 29 mai, dans le cadre d'un protocole sanitaire strict, avec l'obligation de ne pas revenir dans 

le logement communautaire avant un délai d'une semaine, avec présentation d'un test négatif. 

Cela ne rigole pas. Comme cela fera 17 jours que j'aurai été vacciné, normalement, l'immunité 

devrait commencer á être opérationnelle.  

 

15/05/2021 C'est bien beau d'avoir obtenu un accord collégial consensuel dans mon 

phalanstère associatif quant à ma présence lumineuse à la partouze de mes amis X etY le 29 

mai prochain dans le Pas-de-Calais. Mais quid de la réouverture des établissements de sexe 

diurnes parisiens à partir de mercredi prochain, date de la fin du 47ème jour du 3e confinement. 

[Au fait connais tu déjà les dates du prochain Lockdown national ??!]. Dois-je mentionner en 

amont à mes cohabitants mon éventuelle présence innocente au sauna IDM ou autre ? Dois-je 

me contenter de sexe en one to one avec mes rares réguliers pour les siècles à venir ? Encore 

des problématiques passionnantes qui feront de nouveau l'objet de débats sans fin dans le 

cadre de réunions de régulation, sur le thème "ma liberté s'arrête quand elle obère celle des 

autres".  

 

16/05/2021 J'ai appris par un pote qui est allé au Boxxman hier pour acheter un poppers qu'il 

a appris de la bouche du patron du Boxxman qu'ils vont réouvrir la backroom du Boxxman 

mercredi au sous-sol, car c'est considéré comme bar, car il y a des distributeurs automatiques 

de boissons. Ils vont aménager 2 heures d'entrée par mec, c'est à dire que chacun aura un 

bracelet électronique avec une couleur qui lui sera attitrée, et s'il dépasse les 2 heures, il devra 

payer le retard, et on le mettra dehors car toutes les 2 heures doivent être renouvelé de 

nouveaux arrivants. Pas simple et un véritable casse-tête pour le patron du Boxxman, car il a 

le droit de faire rentrer 30 mecs pour 2 heures, et après toutes les deux heures, ceux qui étaient 

là doivent laisser leurs places pour de nouveaux arrivants, car il ne faut pas que ça dépasse les 

30 mecs. Exemple : de 10h à 12h (30 mecs) de 12h à 14h (ceux qui étaient arrivés à 10h 

doivent partir à 12h pour laisser la place aux autres et ainsi de suite toutes les 2 heures). 

 

16/05/2021 Le Boxxman joue sur le fait qu'il y a une partie commerce dans l'établissement. 

Ce n'est ni un bar, ni une boîte de nuit. J'imagine qu'il doit avoir des protections policières. J'ai 

entendu dire qu'un certain nombre de sex-shops pourront réouvrir mercredi. Comprenne qui 

pourra. 

 

17/05/2021 J'ai le moral à zéro avec la propagation du variant indien au Royaume-Uni 



 
19/05/2021 Les souvenirs... et les regrets aussi : j'ai appris ce soir la fermeture définitive du 

Bunker rue Saint Maur : je n'irai plus là-bas les dimanches après-midi, ni les mardi soir ou les 

jeudi soir. La ville lumière va devenir aussi attractive pour les gays que Châteauroux. Berlin, 

j'arrive... 

 

22/05/2021 Ça y est je suis dans le train direction la campagne, après mon plan à 3 cet après-

midi à la maison, direction ma soirée télévisuelle annuelle, soit l'Eurovision        

 

03/06/2021 Ce midi, mes considérations sont quelque peu à terre :  mes amis W et S qui 

m'accueillent chez eux jusqu'à demain matin, m'ont organisé un plan cul cet après-midi, tandis 

qu'ils seront au travail : cela doit être cela la véritable amitié            : un dénommé Ph de 

Calais doit passer se faire défoncer le cul cet après-midi, et comme je suis une bonne âme, je 

vais m'y appliquer. Après comme ce monsieur vit encore avec sa mère à près de 50 ans, je ne 

pense pas que cela se transformera ensuite en véritable histoire d'amour : je ne suis peut-être 

pas prêt à troquer Paris et Berlin pour Calais               

 

04/06/2021 Bon ce soir, Je vais encore remettre sur le tapis (devant mes colocataires), la 

participation aux partouzes, la fréquentation des saunas et sex clubs à partir de mercredi 

prochain. Pour l'instant, la règle est de faire une quarantaine de 5 jours, suivi d'un test covid. 

J'y vais d'ailleurs de ce pas en sortant du train pour me faire tester. Bref, je sens que cela va 

vite me saouler si l'interdit se prolonge, et il y a toujours le risque ensuite de se retrouver à 

boire accidentellement un verre au secteur X, au full etc. pour le plaisir d'écouter de la 

musique         

 

06/06/2021 J'ai 51 ans. Petit miracle hier soir dans ma vie de nonne cloîtrée : un de mes sex 

friends, au sortir d'une partouze est passé à la maison se faire sauter toute la nuit jusqu'à 06 

00. Réveil difficile à 10 h, accueil d'un impétrant septuagénaire jusqu'à midi pour lui présenter 

notre vie communautaire dans l'hypothèse où il serait intéressé par le fait de nous rejoindre 

ultérieurement, avant d'aller ensuite me balader à Saint Cloud. 

 

08/06/2021 C'est là que je vois que je vieillis [le cap fatidique de la cinquantaine 

probablement       ], ou l'effet de la crise sanitaire qui m'a transformé en nonne cloîtrée      , en 

tout cas, j'ai retrouvé 20 ans après, la plage naturiste du verger près de Cancale, ou j'allais 

quand j'habitais pas loin. A l'époque, j'allais faire des trucs derrière dans les fougères ou dans 

les rochers. Et là, rien...je suis resté sagement bronzé et me baigner. Le syndrome de ma 

nouvelle vie probablement... 

 

10/06/2021 Voici une photo que l'on m'a adressé hier en ce mercredi 9 juin, jour de la 

réouverture des saunas en France : les clients font la queue devant le sauna IDM dans le strict 

respect des gestes barrières... 

 

11/06/2021 Effectivement, Pendant ce temps-là, je poursuis mes vacances en Bretagne. Nous 

avons logé dans un Airbnb à Plouer sur Rance. Plage naturiste à Çancale ou mon ex a baisé un 

mec dans les rochers. Visite de Saint Suliac, Dinan et maintenant, nous sommes arrivés à 

Concarneau. 

 
18/06/2021 Ce soir à 18 heures devant le Tango : ou comment poursuivre la magie d'un lieu... 

Hervé Latapie :  "Je ressens la même excitation que lorsqu'en 1995 on lançait l'aventure des 



Gais Musette. C'est simplement la force du collectif : une petite bande d'ami.e.s, avec la 

même envie, pour que cela dure encore, en mieux, et à terme sans moi ! Les lieux 

commerciaux finissent par disparaitre ou se transformer complètement, c'est pourquoi en 

choisissant le Collectif et la coopérative à lucrativité limitée, nous pouvons inventer le Tango 

de demain ! " 

 
02/07/2021 « Salut Christian ça va ? » [C'est normalement la formule ad hoc au préalable de 

tout échange conversationnel sur Grindr n'est-ce pas         ]. Pour ma part, je continue toujours 

mes escapades à "l'Entre deux eaux" : j'ai toujours l'impression d'y être en campagne 

électorale pour les cantonales, même si du fait de la loi Deferre, il n'y a pas de cantons à Paris 

: hier soir, j'y étais vers 20 00, et comme le sous -sol était fermé, le rez-de-chaussé était 

bondé. Beaucoup d'inter actions sexuelles, avec l'obligation de porter le masque...ou l'on 

voulait      . [généralement, port en mode bavoir ou sur le coude        ].  Pas mal de monde 

s'échangeait des cartes de visite. J'ai eu un échange biblique avec un garçon de 30 ans de 

moins que moi très doté par la nature          . Je ne sais pas si cela m'était déjà arrivé 

précédemment... bon ce soir, je fais mon grand retour au Keller.  

 

03/07/2021 L'ambiance était très associative hier au Keller avec une moyenne d'âge 

particulièrement élevée. Il n'y a pas vraiment de renouvellement générationnel dans les clubs 

fetish gays [hier soirée mixte avec beaucoup de fist et un peu de sodo]. Mais c'était aussi 

sympa de revoir pas mal d'habitués que je n'avais pas revu depuis la fermeture...il y a 8 mois. 

Et puis comme un de mes amants est passé, j'ai pu rester en main jusqu'au bout de la nuit. Ce 

soir, je vais aller boire un verre au Mensch. 

 

04/07/2021 Il y avait pas mal de monde au Mensch cette nuit : beaucoup d'habitués qui étaient 

content de se revoir après huit mois d'absence : beaucoup de discussions, d'interactions. 

Finalement, je préfère le Mensch au Keller : c'est plus convivial. C'est moins orienté fist avec 

tout le cérémonial qui va avec, même si c'est toujours assez spectaculaire à regarder. Et 

comme j'ai été un garçon sage       , j'ai eu le droit de rester après la fermeture, seul avec le 

barman qui finalement a fait entrer un client, puis il a remis la musique, puis on s'est retrouvé 

à trois etc. Cela fait du bien de ne plus avoir ce couvre-feu atroce. 

 

12/07/2021 La vie poursuit son cours à Paris. Business as usual pour ma part. La soirée de 

vendredi ne fut pas très fructueuse : j'ai eu des petits problèmes d'érection, alors comme à 

chaque fois, je suis devenu invisible auprès des autres participants. Heureusement qu'il y avait 

un mignon petit jeune de 33 ans avec qui je suis assez pote et avec qui j'ai pu jouer. Samedi 

soir, toujours au Bunker, j'ai revu pas mal de monde que je connaissais, alors évidemment, le 

tempo a été différent.  J'ai revu un organisateur de partouze que j'ai sauté, et j'ai l'air d'être 

revenu en cour, car il m'a donné son nouveau numéro. Avec un peu de chance, il m'invitera à 

une de ses partouzes. J'ai même eu un crunch avec un mec marié, hétéro fluide, que j'ai baisé 

longuement et qui avait une petite bite que j'ai ensuite longuement pompé. J'ai ensuite 

enchaîné avec un jeune anglais tout ourlé de cuir qui m'a bien dominé la gueule avec son sexe 

miniature. Puis mon régulier A est arrivé vers 04 h, et là j'étais déjà complètement épuisé. 

Enfin comme à chaque fois, une fois le club vide, je me suis bien occupé du barman.  

 

12/07/2021 C'est vraiment étrange comme bar à cul "L'Entre deux eaux". Quand je suis arrivé 

à 18h30, je me suis retrouvé avec une demi-douzaine de gars, et on a baisé comme des porcs 

pendant près de deux heures. Puis tout ce petit monde est parti, et sont arrivées trois, quatre 

vieilles moches, hautaines et prétentieuses. Et là ceinture, et je suis parti. On peut vraiment 

avoir des temporalités différentes selon les jours et les heures ou on y est. Il faut reconnaître à 



la décharge si j'ose dire de cet établissement qu'il gagnerait haut la main le prix du personnel 

le plus odieux - et le mot est faible - du tout Paris sex cruising gay. Au-delà du fait qu'ils 

soient vieux et moches comme une partie de leur clientèle, je n'ai jamais vu un personnel 

aussi lunatique et capricieux, qui te sert quand et s'il a envie et j'en passe et des meilleurs : ils 

feraient passer Francisco du Moustache et Jeff du One way pour des Rolls Royce du service, 

c'est dire. 

  

14/07/2021 C'était sympa de revoir les copains au Mensch cette nuit. Séquence nostalgie : 

l'ancien serveur pendant 18 ans du Transfert Franck est passé boire un verre. C'était l'ancien 

collègue de Guy l'actuel tenancier du Mensch. Pas mal de monde et pas très chaud au global. 

Mais je me suis amusé comme un petit fou, notamment avec un jeune tunisien très peu 

francophone de 24 ans qui avait un peu trop bu. Comme j'avais ingéré de la 3 dans le cadre 

d'un anulingus, je me suis retrouvé avec des problèmes d'érection. Mais bon j'ai su me 

débrouiller différemment 

 

15/07/2021 Il y avait pas mal de monde hier à la partouze payante [12 euros et une boisson] 

chez Jean-Pierre rue Mouffetard. N'hésite pas à ouvrir le lien pour connaître les prochaines 

dates d'interactions mutualisées... On était une vingtaine dans le strict respect des gestes 

barrières dans 35 mètres carrés...            .  La moyenne d'âge était quand même fort élevée ~ 

autour de 60 ans ~ En contrepartie, il y avait moins de concurrence pour séduire les plus 

jeunes et j'ai ainsi pu passer un long moment avec un jeune de 25 ans, dans le cadre d'une 

inter-générationnalité bien partagée 

 

22/07/2021 Je vois que je ne t'ai pas raconté ma soirée de vendredi dernier au Keller qui fut en 

mode "business as usual". J'y suis allé exprès avec et pour mon sex friend de Toul qui était 

venu pour l'occasion : cela faisait 8 mois qu'il n'était pas retourné en club, alors il avait hâte. 

Sinon j'y ai reçu mon sex friend Ch, alors j'ai été très occupé à honorer les deux, à tour de 

rôle. Je n'ai pas arrêté entre 22 00 et 04 00. J'ai encore trouvé le temps de faire une rencontre 

sympa. Je pense aller au Mensch faire une nuit blanche demain avant de prendre l'avion pour 

Berlin dimanche matin 

 
25/07/2021 Ça y est, je suis bien arrivé à Berlin, tout comme mes invités d'ailleurs. Cette 

année, une Gay Pride hors norme évidemment : pas de chars tout comme pour celle de Paris. 

Un défilé court : tout était fini vers 16h, après deux trois heures de marche. Alors, comme 

tous les établissements étaient fermés à l'intérieur, on était un peu désemparé. Aussi, on a 

décidé d'aller au Tiergarten : le spot était animé mais bon... Quelqu'un nous a indiqué de 

traverser la route et de suivre le chemin de l'autre côté. Et là, des dizaines ~ des centaines ? ~ 

de garçons étaient en train de jouer au son d'une party organisée dans un établissement à 

quelques mètres seulement de toute cette activité. La tolérance berlinoise sans doute... Des 

gars couchés sur les tables de ping pong dans l'expectative... d'autres dans les toilettes, les 

buissons... Bref, ma nuit s'est résumée à faire le tour des tables de ping pong, au son de la 

musique des années 80... Il y eu même des tubes français de type Rita Mitsouko [Bien pour 

être dans le rythme des déhanchés]. Mes invités sont ensuite partis au Bull, ou malgré 

l'application de règles sanitaires strictes à l'entrée. - pass sanitaire, formulaire - la distanciation 

sociale était la même qu'avant le Covid-time            . La rigueur allemande probablement       . 

Berlin bleibt Berlin.  

 

27/07/2021 Je suis très heureux d'être à Berlin. Mes invités sont partis ce matin : un peu dur 

de se retrouver tout seul, après ce week-end d'effervescence. Je suis censé faire un grand 

ménage rangement après leur départ : le logement a été vide pendant un an et tout est à 



nettoyer, avant l'arrivée des prochains invités. Évidemment, je suis plus tenté d'aller me 

retourner le cerveau dans les clubs, le parc, etc. plutôt que de faire la fée du logis. A chaque 

jour suffit sa peine.... 

 
27/07/2021 Comme mes invités avaient apprécié l'ambiance du Bull bar samedi soir, après 

leurs départs prématurés du Tiergarten, alors on a décidé d'y aller ensemble dimanche soir. 

Hélas, le bar était quasi vide : déjà, ils contrôlaient plus assidûment les dates de test et les pass 

sanitaires vu qu'il n'y avait pas de clients, refoulant impitoyablement ceux qui n'étaient pas 

dans les clous. Heureusement que l'on a rencontré un couple de flamands avec qui on a pu un 

peu s'amuser, car à deux heures du matin, on a été mis dehors. Il est loin le temps ou le Bull 

était ouvert 24 heures sur 24 

 

28/07/2021 Bon moi, je m'auto-punis de mon incapacité à faire le grand ménage dans mon 

logement-poubelle : je ne suis pas allé à côté de chez moi cet après-midi au Duppleix sur la 

Martin Luther Strasse pour la journée une entrée payée - une entrée offerte, et je n'irai pas au 

Tiergarten tout à l'heure admirer la faune et la flore... je vais essayer d'arrêter d'aller 

uniquement de mon canapé sur mon balcon vers celui du salon et vice versa pour essayer de 

prendre les choses en main. En effet, demain j'ai un ami italien qui vient prendre le thé à la 

maison. Il est un peu collé monté. Il va faire un malaise si ce n'est pas un peu rangé. Good 

news, j'ai une connaissance sexuelle qui va peut-être sauter dans un avion demain à Stuttgart 

pour Berlin. On s'écrit tous les jours depuis des années, alors que je ne l'ai vu qu'une fois. On 

a promis de mieux se connaître bibliquement       . Sinon, vendredi c'est le début du week-end 

avec le Lab dance au Laboratory. J'espère qu'il fera beau, vu que tout est à l'extérieur. 

 

29/07/2021 Les clubs, bars, sauna [il n'y en a qu'un] sont fermés depuis mars 2020 à Berlin. Et 

le Labatory est lui aussi fermé. Sauf son jardin ouvert certains vendredi de l'été. Alors 

évidemment, il faut espérer qu'il ne fasse pas trop froid les soirs d'été ou c'est ouvert. On ne 

sait toujours pas si et quand cela va réouvrir. Alors pour la Folsom, c'est le grand flou. En 

espérant que cela ne se limitera pas qu'à la parade sur la fuggerstrasse. 

 

31/07/2021 Hier soir, j'ai retrouvé le Labatory avec la soirée "lab garden" : l'entrée se faisait 

entre 18 h et 20 h. Quand je suis arrivé vers 19 h, il y avait une immense queue si j'ose dire. 

Au bout d'une heure et demi d'attente, devant la porte, je me suis rendu compte que je n'avais 

pas pris mon portable. J'ai été sauvé par mon pass vaccinal européen en format papier [sur les 

affiches, il était indiqué "test négatif demandé"]. Bon... à l'intérieur, pas mal de monde : j'ai 

commencé ma soirée avec un helvète d'origine sud-americaine Juan, puis un argentin etc. Ou 

étaient les allemands ??!! La musique s'est arrêtée vers 1 h. Comme la soirée s'est achevée tôt, 

j'ai filé ensuite au Bull. Il y avait peu de monde. Heureusement j'ai rencontré un jeune réfugié 

syrien à la recherche de consolation. "wir schaffen Das" comme disait Angela 

 
01/08/2021 Voici les dernières nouvelles de Berlin en ce dimanche : j'avais un "date" hier soir 

au Tiergarten avec un trentenaire que j'avais justement rencontré au Tiergarten samedi soir 

dernier, après la gay pride. On s'était échangé nos "Roméo" puis on a communiqué sur 

WhatsApp. C'était sympa, on a baisé une bonne partie de la nuit sur les tables de ping-pong. Il 

s'avère que c'est un suisse de Schaffhausen connue pour sa marque de montre IWC et pour le 

fait d'avoir été bombardé par erreur par les alliés, car au nord du Rhin. Je l'ai perdu de vue 

quand la police est venue faire un contrôle avec leurs lampes torche. J'espère revoir mon 

helvète prochainement. Il est gentil, mignon et sympa. Il est non seulement très endurant du 

cul, mais en plus il a une petite bite toute molle très agréable en bouche. 

 



02/08/2021 J'ai été sage, je ne suis pas sorti hier après mes deux nuits de folie pendant le 

week-end. Comme je le dis à chaque fois, la consommation de 3MMC (drogue de synthèse), 

même à petite dose ne me réussit pas tant que cela. Cela me donne des envies irrépressibles de 

baiser, alors que je suis déjà un obsédé sexuel. Après en avoir pris, j'ai donc logiquement 

débandé, alors je me suis mis à bouffer tous les culs qui passaient. Sur la pelouse, un homme 

d'âge mûr avait posé sa serviette, le cul en l'air. Alors je me suis précipité pour venir le lui 

bouffer, puis le baiser jusqu'à que je jouisse. Après je ne suis pas forcément très fier d'avoir 

été prisonnier de ma pulsion. 

 

05/08/2021 Bon je m'étais décidé hier soir à montrer à mon invité de la semaine, les 

magnifiques tables de ping pong, ou tous ces hommes se couchent lascivement, dans l'attente 

du deus ex machina salvateur.... Après une love story éphémère avec un barbu, ce dernier se 

décida à rentrer, tandis que je poursuivais mon marathon nocturne, lorsque la police entama sa 

descente quotidienne... Cette fois ci, au lieu de fuir vers la route, je me mis en tête de me 

cacher dans les bosquets en charmante compagnie, afin de solliciter ses faveurs. Peine perdue 

: ce teuton rigide - doux pléonasme - effrayé par les cris "Polizei" et les lumières des lampes 

torches - se refusa à moi. Alors back to basis, je regagnais les tables de ping pong, afin de 

chercher bonheur : belle rencontre avec un couple de Rostock fan de Mireille Mathieu et 

charmé par mes mots d'amour en français : mon côté romantique probablement... sinon, 

toujours la cour des miracles entre ceux en mode overdose qui poussent des cris de bête dans 

la nuit, et ceux qui hurlent, car on leur a volé leur poppers dans les WC attenants. 

 

06/08/2021 Mon invité de la semaine qui est donc aussi un de mes ancien conjoint est devenu 

expert pour pécho à flux tendu sur Grindr : onomatopées, pas ou peu de phrase, mots valises 

etc. Cela change de mes travers : vouloir placer absolument "anticonstitutionnellement" dans 

mon descriptif, générer des explications fleuves en y intégrant ma vision du réchauffement 

climatique etc. Bref, pas la bonne méthode pour draguer... il s'est rendu compte que le matin 

entre 6 h et 8 h, c'est l'heure de pointe, entre ceux qui viennent de se lever et ceux qui ne sont 

pas encore couchés... ce matin en deux coups de cuillère à pot, il s'est retrouvé chez un mec 

dans la rue d'à côté. Le tout torché en 10 minutes : celui qui recevait ~ à quatre pattes, dans la 

pénombre, porte ouverte ~ était pressé      . Dans l'après-midi, on est allé faire du shopping au 

grand magasin KDW, qui est à côté de la maison et donc on est passé à côté de chez lui, et là 

devant son immeuble, le prince charmant : de l'intérêt ou de l'inconvénient de pécho à 

proximité de là où on habite. 

 

07/08/2021 Comme il pleuvait abondamment hier soir à Berlin, la soirée Lab Danse au 

Laboratory a donc été annulé, et la motivation pour être trempé au Tiergarten était proche de 

zéro. Alors, je suis allé au Bull avec mon invité : peu de monde au départ, puis un peu plus 

après minuit. Mais bon cela n'avait rien à voir avec la période avant le covid19 : peu ou pas de 

touristes, contrôle des pass sanitaires etc. Bon j'y suis quand même resté jusqu'à 06 00. J'y ai 

croisé des gars que j'avais déjà vu au Bull, au Tiergarten etc. Le petit monde du cruising 

berlinois désormais en convalescence. 

                      

07/08/2021 Il s'agit d'un message de groupe de Fuck Mare Market Outdoor Berlin « Bonjour à 

vous, pouliches/mares et étalons/étalons en chaleur (sourire). Le compte à rebours s'achève 

dans 12 heures, puis la baise en masse commence. En soirée, la couverture nuageuse restera 

fermée à Berlin et les températures seront comprises entre 21 et 24 degrés. La nuit, le ciel sera 

sans nuage et les températures minimales seront de 17°C. Videz et graissez vos culs, gonflez 

vos queues et sifflez dans vos stand-ups. Si les plaques ne suffisent pas, vous pouvez utiliser 

les bancs verts du parc, les prairies et le volet (chambre noire) juste à côté des plaques. Si 



vous avez des questions concernant le FSM extérieur, vous pouvez nous contacter jusqu'à 

21h. Nous serons en ligne jusqu'à 21h30. Veuillez penser à l'élimination des déchets. Nous te 

souhaitons un Fickstutenmarkt chaud et excité Merci à tes Admins Kalle et Eugen. 

 

07/08/2021 Bon ce soir j'avais le choix entre aller à la foire aux lopes au Tiergarten pour 

enculer comme une machine pendant des heures ou bien rencontrer mon amoureux helvète au 

Bull [ou il m'a posé un lapin hier soir]. J'ai choisi l'amour. Mon côté romantique probablement 

      

 

08/08/2021 Qu'il fut difficile hier de se décider quoi faire en ce traditionnel samedi soir 

berlinois : c'était tentant ce Fickenstutenmarkt clandestin au Tiergarten sur les tables de ping 

pong [sex party qui avant le covid time avait lieu au kit kat club]. Malheureusement, il 

pleuvait à verse hier soir en début de soirée, et la motivation fut de ce fait émoussée. Alors 

avec mon invité, on s'est décidé alors à aller au Bull, d'autant que j'y avais un date avec le 

jeune helvète rencontré justement les week-ends précédents sur les tables de ping pong du 

Tiergarten. Quand je suis arrivé au Bull, le jeune suisse était déjà très accaparé... Nous avons 

passé une partie de la nuit ensemble - ou séparément - au milieu de la mêlée, dans une chaleur 

irrespirable au milieu d'odeurs de tabac - c'est un club fumeur - de poppers et de drogues en 

tout genre. Je suis évidemment parti parmi les derniers, car un anglais berlinois qui avait un 

peu trop forcé sur la 3MMC ne voulait pas que je me décolle de lui. Et il me fut difficile 

ensuite de lui expliquer que je ne pouvais recevoir chez moi pour continuer le marathon par 

soucis de discrétion, car j'avais des invités...en fait, je voulais juste essayer de dormir un peu  

 

11/08/2021 Ça y est mon dernier invité - et ex conjoint - est parti ce matin. C'était très sympa 

de l'avoir revu et d'avoir partagé ensemble une semaine à Berlin. J'essaie de m'astreindre à 

continuer mon rangement et ménage avant mon départ pour Paris demain. Je ne sais pas 

encore si je vais revenir ici avant la Folsom. Anyway, Je vais essayer en tout cas à ce que tout 

soit à peu près opérationnel pour ma prochaine venue lors de la Folsom en septembre, si on 

n'a pas de nouvelles restrictions d'ici là, pour pouvoir accueillir au mieux mes prochains 

invités.  

 

14/08/2021 Small talk, je n'avais aucune libido en arrivant au Mensch hier soir vers minuit. 

J'ai revu des potes que je n'avais pas vu depuis longtemps. Puis en fin de soirée, j'ai rencontré 

un mec sympa avec qui cela a bien matché. Ensuite, mon sex friend Ch a surgi pour une 

séance de devoir conjugal. Finalement, comme d'habitude, je suis parti le dernier à 06 00, 

après une nouvelle inter action avec le serveur. J'ai repoussé mon voyage dans la Nièvre et du 

coup, je retourne ce soir au Mensch. 

 

16/08/2021 Il paraît qu'il a fait beau ce week-end à Paris. Je ne sais pas, je n'ai pas vu le jour. 

Samedi matin, je me suis couché à 8h, après une première nuit au Mensch. Puis la nuit 

suivante je suis retourné au Mensch jusqu'à 4h : les nuits ne s'y ressemblent pas, car 

contrairement à vendredi, les gens sont partis plus tôt samedi. Peut-être à cause de la chaleur.  

J'y ai revu des gars de la veille, des touristes etc. J'ai voulu faire le triplé et y suis retourné 

dimanche soir. J'y avais un date : peu de monde, des habitués etc. En tout cas à chaque fois, le 

serveur Michaël, ancien de Disney et des fêtes foraines aura mis l'ambiance pour motiver ses 

troupes. 

 

20/08/2021 Rien de tel que d'aller boire un verre ce soir au Mensch avant de partir en 

partouze près de Calais demain        

 



23/08/2021 Si j'ai bien compté, nous étions 25 hier chez mes amis W et S, dont 7 je ne 

connaissais pas. Il y avait beaucoup d'habitués, dont quelques belges. Il faut dire que j'y vais 

régulièrement depuis 2017. Une chaude ambiance toujours conviviale. Raisonnablement, je 

me suis couché dès... 8h du matin. Bises 

 

24/08/2021 Pour ma part, je suis en mode slow Life chez mes amis près de Calais. Au retour 

de Lille hier soir, ou on était allé se balader, tandis que W était parti baiser le soir avec un de 

ses sex friends, je me suis endormi devant NRJ12 et son émission sur les crimes....      Je me 

suis réveillé vers minuit, quand il est revenu [la voisine du dessous venait d'envoyer un sms, 

car il y avait eu trop de bruits sexuels pendant la partie de jambes en l'air               ]. Alors, après 

le débriefing, j'ai continué à regarder tous les programmes de télé poubelle [l'amour est dans 

le pré etc] jusqu'à 05 00 du matin. Je comprends mieux pourquoi je ne veux pas avoir la 

télévision.... 

 

25/08/2021 Les garçons qui m'invitent chez eux près de Calais W et S ont probablement peur 

de ma solitude dans les champs de coton. Alors ils ont invité cet après-midi un trentenaire 

nouvel arrivant du patelin d'à côté et contacté via grindr. Ainsi nous avons pu l'honorer 

longuement, tellement longuement que c'est lui qui finalement a demandé grâce. On ne se 

méfie jamais assez des quinquas...! 

 

04/09/2021 C'était donc l'ouverture de l'Impact ce soir, après un an de fermeture, et tant de 

rumeurs de fermeture définitive. Je suis arrivé à 23h23 - c'était marqué sur le ticket          - et il 

y avait déjà beaucoup de monde, essentiellement de jeunes et jolis garçons. J'y avais RDV 

avec mon pote J. Je ne l'avais pas vu depuis un an. Bon il était pas mal perché, c'est comme 

cela. Pourtant il m'a dit qu'il avait pris très peu de 3MMC....à un moment donné, un joli 

garçon m'a sollicité : je me demandais ce qu'il me voulait. En fait, il m'avait reconnu. On 

s'était rencontré au Keller en octobre dernier, juste avant la fermeture. Idem quelqu'un d'autre 

qui m'avait rencontré au Keller il y a deux ans m'a reconnu... Cela m'apprendra à ne pas être 

physio.... Sinon, je ne connaissais pas le moment open bar ou pendant 10 minutes, on nous a 

offert une boisson. Comme d'habitude, je suis parti dans les derniers. C'est vraiment le club le 

mieux fréquenté de Paris. Peut-être qu'il faudrait que j'aille demain à la soirée "orgy" au 

Gibus. Qui vivra verra.  

 

05/09/2021 Ben moi je sors du Next à l'instant. J'étais arrivé vers minuit au Mensch. Chaude 

ambiance avec pas mal de potes. En fin de soirée, mon sex friend Ch s'est mis en tête de la 

3MMC dans son cul que j'ai goulûment sucé. Me voilà alors ragaillardi pour un marathon. J'ai 

d'abord sucé longuement le serveur, sachant que j'étais le dernier. Puis je suis allé au Next ou 

je me suis fait sauter trois fois, enculé, sucer des bites et des culs pendant six heures non stop 

jusqu'à le Next ferme à midi. Bon je vais essayer de dormir un peu maintenant.  

 

08/09/2021 La Folsom démarre ce soir. Mes premiers invités sont arrivés ce matin, et là on est 

en mode warm up : mon sex friend helvète M est arrivé à 14h45. On a joué pendant deux 

heures, puis mes invités ont repris le relais. Je ne sais pas encore ou on ira ce soir pour les 

opening parties de la Folsom.  

 

11/09/2021 Du fait d'une averse en fin d'après-midi, il y avait moins de monde à faire la queue 

devant le Lab vers 18h. Résultat des courses : on était à l'intérieur dès 19h. Tout était de 

nouveau exclusivement à l'extérieur : seules les toilettes étaient à l'intérieur, sauf qu'il fallait 

un masque...que j'avais oublié au vestiaire...donc pas la possibilité de se rafraîchir, de se laver 

les mains          . Heureusement qu'il y avait les distributeurs de gel hydro alcoolique à 



l'extérieur. Le covid a du bon. Comme d'habitude, je suis parti parmi les tous derniers. J'ai 

failli me faire enfermer dans les toilettes par le personnel       

13/09/2021 Ce fut un beau séjour cette fois ci avec mes invités : nous avons découvert 

ensemble un certain nombre de choses que je ne connaissais pas depuis mon arrivée à Berlin 

en 2014 : comme quoi c'est toujours bien d'avoir des invités pour découvrir de nouvelles 

choses là où on vit       . On a découvert ensemble le Holtzmark qui est une friche du côté de 

Jannowitz Bruecke, le charmant quartier du Rixdorf et celui de Alt Tretow. Je leur ai aussi 

remontré l'East  Side Gallery, les restes médiévaux de la ville [un bout de mur         ], le musée 

de la topographie de la terreur, celui des lampadaires à gaz, les restes de l'anhalter Bahnhof, le 

quartier de la Bergmannstrasse, etc.  

 

19/09/2021 Vendredi soir, c'était la rentrée des classes au Keller avec la première soirée Butt 

fucker anciennement animée par Jimmy P : thématique de soirée vaguement inspirée du 

Fickenstutenmarkt sans la cagoule. Il y avait pas mal de monde, même si comme à chaque 

fois, cela finit tôt, et je suis parti dans les derniers vers 4 h du matin. Cette soirée m'aura 

permis de vivre une expérience quelque peu inédite : j'ai perdu une couronne en plein 

anulingus, et je ne sais pas du tout ou elle est partie     . Cela m'a pas empêché d'aller au Next 

ensuite, ou....j'ai revu celui à qui j'avais fait l'annulingus. Mais toujours aucune trace de la 

couronne...  

 

27/09/2021 PUB : Le 7e genre : un festival qui cherche à élargir les champs du possible en 

questionnant tous les genres : ce soir au Brady, un film chinois LAN YU "histoire d'hommes à 

Pékin" inspiré d'un blog, d'un e roman publié d'abord sur Internet puis plus tard en livre. Le 

film est une interprétation libre du roman. C'est un film marquant de l'histoire du cinéma 

LGBT chinois. C'est un réalisateur très important du cinéma de Hong Kong : Stanley Kwan. Il 

a fait son coming out, ce qui n'a pas été génial pour sa carrière. C'est en cela un réalisateur à 

part du cinéma de Hong Kong. Il fait partie de la troisième vague des réalisateurs Hong 

kongais de la fin des années 70. Tiré d'un des premiers romans gays chinois. Le film se passe 

en 1989, dans le cadre des événements de Tien An Men, et le film a été tourné en 1997, au 

moment de la rétrocession du territoire à la Chine, décision actée en 1984 : ce fut donc une 

période très anxiogène, car à l'époque, beaucoup de Hong kongais cherchaient en 1997 à 

émigrer au Canada, en Australie etc. Au départ, le nouveau statut de territoire autonome de 

Hong Kong devait durer 50 ans, mais ce statut a été enterré par la nouvelle loi spéciale du 1er 

juillet 2020.   D'ailleurs un des personnages du film cherche à émigrer aux USA. Ce film a été 

tourné à Pékin sans autorisation. Le film se passe dans le cadre du boom immobilier de Pékin. 

Après la projection du film, il y eut une conférence passionnante avec la sinologue Brigitte 

Duzan.  Rappelons que le 7e genre est une association bénévole : 10 euros l'adhésion. 

Prochain film au Brady, le lundi 18 octobre à 20h30 : NIGHTHAWKS 

 

07/10/2021  https://www.publicsenat.fr/article/parlementaire/vaccination-obligatoire-contre-

le-covid-19-le-texte-rejete-en-commission-au  

 

08/10/2021 Ce lundi 11 octobre est la journée du "coming out". Victor Vasseur de France 

Inter m'a contacté pour demander si des gays accepteraient de lui parler de notre "coming out" 

les uns et les autres pour le web de France Inter. Je cite : "l'idée c'est de raconter les 24 heures 

avant l'annonce de votre homosexualité à vos proches et votre état d'esprit du fait d'en parler". 

Victor Vasseur souhaiterait interviewer ceux d'entre nous qui sont disponibles et les prendre 

en photo. Si tu acceptes de répondre à sa demande, merci de contacter Victor Vasseur 

directement au 06 32 45 37 56 en l'appelant de la part de mon cohabitant de l'appartement 

partagé Luc Anberree. A tout hasard, connais-tu quelqu'un(e) sur Paris qui serait fortement 

https://www.publicsenat.fr/article/parlementaire/vaccination-obligatoire-contre-le-covid-19-le-texte-rejete-en-commission-au
https://www.publicsenat.fr/article/parlementaire/vaccination-obligatoire-contre-le-covid-19-le-texte-rejete-en-commission-au


intéressé(e) par ce thème du "coming out" et serait prêt(e) à témoigner ? N'hésite pas à relayer 

ce message autour de toi.  

 

08/10/2021 Moi non car je n'ai jamais fait mon coming out.  

 

08/10/2021 Chacun porte sa croix : mon invité de la semaine à Berlin n'est pas vacciné, et 

donc je suis privé de club, vu que j'ai peur de le contaminer. Déjà, aller au restaurant, c'est une 

galère, car le test covid n'est valable que 48 heures... 

 

10/10/2021 Quand je suis arrivé au Berghain, il y avait une longue queue. Comme il y avait 

des filles dedans, j'en ai déduit que ce n'était pas l'entrée du Lab. Mais l'entrée que je 

connaissais était fermée. En fait, elle avait été déplacée par derrière. Là pas de queue : juste 

un videur compréhensif qui m'a guidé avec patience dans le dédale digital du covid time : Il 

fallait d'abord montrer le QR code du vaccin dans "tous anti covid", puis scanner le QR code  

de l'affiche collée sur le mur dans l'application "luca". Puis il a fallu saisir ses coordonnées 

dans l'appli Luca et générer un QR code propre au "Berghain" visiblement valable ad vitam 

eternam et que l'on m'a conseillé de garder précieusement. Il a fallu aussi montrer une pièce 

d'identité avec photo que j'avais bien sûr oublié. J'ai été sauvé en présentant une carte de 

sécurité sociale européenne périmée sans photo.... Après toutes ces démarches captivantes, il 

n'y avait pas foule à l'intérieur pour un samedi soir. Dans la zone de baise vide, il y avait 

juste...un nain que j'ai baisé du coup. La nature a horreur du vide...au bout d'un moment, j'ai 

compris que le thème de la soirée était en partie dédiée au fist, vu le nombre de pratiquants. 

C'était assez étrange de voir le "lab" aussi calme. Je me serai cru dans un club de plus petite 

taillé comme le "Mensch". Les jours de grande influence ne sont pas encore pour demain... 

 

11/10/2021 J'avoue, cela me fait rire                : "Message de la France. Black Out ! !!!! 21 

minutes ? ??? Le 12 octobre 2021, nous voulons faire un black-out mondial de 21 minutes 

simultanément, pour montrer notre force. Montrons notre force ! Dans le même temps, nous 

couperons tous l'électricité et éteindrons les téléphones, les téléphones portables, les réseaux 

sociaux (Facebook, WhatsApp, etc.). C'est notre protestation contre les règlements, les 

restrictions des lois fondamentales liées au virus C *. Les personnes du monde entier qui 

veulent mettre fin à l'obligation de porter un masque, à la distanciation sociale, à la coercition 

des enfants ou à la vaccination obligatoire peuvent l'utiliser pour montrer leur résistance. 

Nous devons éteindre tous les utilisateurs d'électricité, de téléphones portables, d'Internet et 

d'autres appareils électroniques. Nous le faisons le 12 octobre 2021, nous éteignons tous les 

appareils entre 16h et 16h21 pendant 21 minutes et nous coupons toute l'électricité. Il n'y a 

pas besoin de sortir dans les rues, il suffit d'éteindre tout ce qui nous contrôle. Elle est 

l'expression de notre force, de notre solidarité et de notre courage moral face aux mesures 

relatives au virus C *. Montrons tous notre force. Arrêtez le temps et utilisez les 21 minutes 

pour vous, votre famille, pour vous détendre ou pour vos propres pensées. Illuminez 

l'obscurité. Espèce Lieu de naissance de l'homme ? Orientation politique de la Terre ? La 

liberté de religion ? L'amour dans le monde entier avant le black-out "Illuminez l'obscurité" 

Source : Fan Club Bhakdi (Prof. Dr. Sucharit Bhakdi, microbiologiste et épidémiologiste) 

Partager ? ??? Pour la France, il s'agit du 12 octobre entre 16h et 16h21. Tout doit être 

déconnecté de l'électricité, tous les appareils à piles partout sans exception, tandis que chacun 

a l'heure correcte par rapport à son fuseau horaire lorsqu'il est 16 heures. Quelle heure est-il 

dans votre pays. Donc, pour vous, cela se produira à ce moment-là. Merci à tous, nous 

sommes en train de gagner parce qu'ensemble nous sommes les plus nombreux. Cordialité. " 



11/10/2021 Finalement, c'est mon pote Eric qui a accepté de témoigner pour France Inter dans 

le cadre de la journée du coming out. https://www.franceinter.fr/societe/cinq-personnes-lgbt-

nous-racontent-les-heures-et-les-minutes-qui-ont-precede-leur-coming-out 

 

14/10/2021 https://arts.konbini.com/photo/des-couples-dhommes-gays-photographies-en-

toute-intimite-dans-les-annees-1980/ 

 

17/10/2021 Aujourd'hui, c'était les journées Portes Ouvertes des chantiers du Grand Paris. 

Évidemment, l'essentiel des visites était complet depuis belle lurette. J'ai réussi à trouver une 

place dans le cadre de la visite du chantier de la gare de Sevran-Livry [ligne 16], accessible 

depuis la Gare du Nord via le RER B. C'est toujours passionnant de découvrir ces défis 

techniques ou les travaux se déroulent Christian dans le cadre du maintien de l'activité 

commerciale du réseau de transport 

 

17/10/2021 Comme j'étais à la Philharmonie hier soir, suivi d'un diner, je n'étais pas très en 

avance pour filer en club ensuite. Tradition du samedi soir oblige. Je voulais aller à l'impact 

mais je trouvais que cela commençait à faire tard. Alors, j'ai décidé d'innover et d'aller au 

Next qui est quand même un club d'after rempli de jeunes et belles créatures, dès deux heures 

du matin. Il y avait quand même pas mal de monde à mon arrivée, avec ensuite des périodes 

de trou d'air. J'y ai revu des connaissances par hasard, ce qui a facilité l'interaction, 

notamment celui dans qui j'avais perdu ma couronne dentaire        . C'était une soirée fetish, 

alors pour une fois, je n'étais pas le seul habillé en pingouin. Il y avait même un DJ avec 

quelques personnes qui dansaient, et quelques filles qui nous regardaient      . Enfin est arrivé 

le coup de feu de 08 00, avec ceux qui venaient des autres clubs qui venaient de fermer. J'en 

suis sorti à midi, au bout de 10 heures en me disant que je n'avais pas vu le temps passé. Bises 

 

18/10/2021 J'avoue que je ne connaissais pas le "studio" la petite salle au sous-sol de la 

Philharmonie. Alors samedi soir, je me suis laissé tenter par "l'homme est un point perdu entre 

deux infinis" tout un programme                Après ma visite de chantier du Grand Paris : une 

artiste au piano, Celimēne Daudet, tandis qu'un homme Yoann Bourgeois jonglait, voilà pour 

résumer l'intrigue      . C'est une réflexion sur la pratique artistique : comment s'exprimer 

différemment au piano, au-delà du cadre convenu. Le jongleur a, je cite "le sentiment de 

partager une profonde compréhension transversale des choses avec elle". Tant que ce n'est pas 

horizontal        .... C'est pendant le premier confinement qu'ils ont décidé de ce nouveau 

spectacle. Cela fait 10 ans qu'ils ont commencé à travailler ensemble. La pianiste indique : 

"nous sommes partis précisément d'une réflexion sur le temps que nous avons décidé de 

convertir en proposition artistique, en cherchant la manière dont la notion de temps peut-être 

matérialisée à travers nos pratiques". Le jongleur ajoute : "nous regardons comment le temps 

est représenté à travers différentes œuvres et époques". Voilà, bon après on s'est débrouillé 

avec cela pendant le spectacle      . Au piano, ce fut très éclectique : on a eu du Bach, Pärt [je 

ne connaissais pas], Adams, Cowell [idem inconnu au bataillon]. Les pièces choisies étaient 

très courtes et permettaient, je cite "d'évoquer une relation au temps différente, parfois 

déphasée, de suggérer le passage vers un autre espace-temps, et induisent une interrogation 

ample sur la notion de temps". Voilà, débrouille-toi avec cela            . Les pièces étaient donc 

associées avec du jonglage, ce qui étaient assez original. Ce n'était ni un spectacle, ni un 

concert, ni une conférence. Cela se voulait sic "un prototype hybride, sans point d'attache 

fixe". Je ne savais pas que le titre du spectacle était emprunté à un axiome de Blaise Pascal.  

 



19/10/2021 Ce soir, c'était la deuxième projection de la saison du festival "le 7 e genre" au 

Brady  avec le film britannique "Nighthawk" qui date de 1978, c'est-à-dire avant la période 

Thatcher où Margaret Thatcher instaura 10 ans plus tard la Clause 24 en 1988, interdisant la 

promotion de l'homosexualité dans l'éducation et les Services Publics jusqu'en 2004, et aussi 

avant la survenue de l'épidémie du SIDA. C'est l'histoire d'un enseignant gay à la recherche de 

partenaires dans les clubs homos de Londres des années 70.  Après la projection du film, on a 

eu le droit à une synthèse d'une dizaine de minutes d'un entretien en Zoom avec le réalisateur 

Ron Peck. Le film a été soutenu financièrement par la chaîne publique allemande ZDF qui 

s'intéressait beaucoup à l'époque au cinéma expérimental, et elle l'a donc diffusé plusieurs 

fois.  Ce film a été réalisé avec des bouts de ficelles avec des amateurs bénévoles recrutés par 

petites annonces, avec pas mal d'improvisation. Il n'y avait pas de dialogue écrit dans le script. 

La première version dura... sept heures. A la sortie du film, il y eu des manifestations hostiles 

de gays devant le cinéma londonien qui projetait le film, car ils trouvaient que le film donnait 

une mauvaise image des homos. "NIGHTHAWK" est sorti aux USA en même temps que 

"Cruising" qui fut lui aussi victime de manifestations de gays en colère lors de son tournage, 

du fait de la mauvaise image véhiculée sur les homos. D'ailleurs, le réalisateur considérait que 

ce film ne montrait qu'une partie de la vie gay.  A la fin du film, il y a une scène intéressante 

et assez politique, ou les élèves de l'enseignant ont un débat avec lui par rapport à son 

homosexualité révélée par les élèves en classe.  

 

20/10/2021 L'Artistic théâtre dans le 11è reprend cet automne un spectacle joué la saison 

précédente : sous forme de cabaret, des acteurs lisent des chroniques souvent hilarantes écrites 

par Françoise Sagan, principalement écrites dans "l'Express" des années 50 de JJSS et Giroud. 

Par exemple, les spectateurs tirent au sort un petit papier, et les acteurs jouent une chronique 

d'un film qu'elle a présenté dans le journal. J'ai eu le droit à la critique d'un film qui a depuis 

sombré dans l'oubli avec Lana Turner des années 50. Puis nous eûmes "Austerlitz" d'Abel 

Gance. Il y eut aussi le descriptif hilarant d'un de ses voyages à Cuba en juillet 1960, dans la 

Sierra Maestra, ou elle avait suivi Fidel pour l'Express, à l'occasion de l'anniversaire des 

événements du 26 juillet. Il y eut aussi des lectures d'extraits de livres comme "Bonjour 

tristesse" et autres. Bref, une très bonne soirée qui permet de se replonger dans l'univers de 

Sagan.  

 

23/10/2021 Je suis dans le train direction Calais, car je vais à la traditionnelle partouze 

trimestrielle de mes amis Walter et Serge. Comme à chaque fois, on devrait être une 

vingtaine. Il y a beaucoup d'habitués, et toujours de nouvelles rencontres. C'est toujours très 

convivial, avec de grandes discussions dans la cuisine, et le traditionnel repas le lendemain 

midi.  

 

25/10/2021 Rendezvous Chat      mit großer Wirkung. Spaß haben und jede Menge neue 

Leute kennenlernen. https://chat.whatsapp.com/KI5yGijTrvPFOgeuc4RFlY    

 

25/10/2021 Nous étions 30 samedi soir, dont 9 nouveaux, à la traditionnelle partouze près de 

Calais de Walter et Serge. Comme à chaque fois, une origine géographique assez diversifiée 

avec des gars de Lille et son agglomération [10], Calais [4], Boulogne sur Mer [1], 

Dunkerque[2], la région de Hasebroucq [3],  Paris [2 dont moi], Saint Omer [1], Béthune [2],  

d'Arras [2],  de Belgique [Anvers [2], Courtrai 1]. Comme à chaque fois, ce fut très convivial, 

tant au niveau des discussions dans la cuisine que des inter actions dans le salon       . Nous 

fûmes encore 14 le lendemain pour le déjeuner du dimanche midi. Bises 

 

https://chat.whatsapp.com/KI5yGijTrvPFOgeuc4RFlY


28/10/2021 Bon demain soir, je vais aller à la nuit du X au Keller, et cela pour la première 

fois depuis leur fermeture pour cause de cluster covid 19. Si je suis sage, j'aurai le droit de 

toucher les stars du X présentes              . J'espère qu'il n'y aura pas trop de fist. Bises 

 

31/10/2021 Ce week-end, ce fut les "nuits du X" au Keller. J'y suis allé les deux soirs : pas 

mal de monde en début de soirée, même si les gens partaient assez tôt. Toujours une assez 

longue attente pour pénétrer un par un dans le Saint des Saints avec en suce euh en sus, 

contrôle de la pièce d'identité       . Les acteurs porno ont fait le programme minimum, passant 

plus de temps au bar à papoter qu'à faire des prestations. Certains clients ont d'ailleurs parlé 

de publicité trompeuse avec ce genre de commentaire sur Google : "Alors franchement je sors 

de cette soirée… c’est absolument nul de chez nul. Si vous cherchez des acteurs accessibles 

c’est pas le bon endroit à moins que vous correspondiez aux critères pornstar." Bref...pour ma 

part, j'ai inter agi avec un jeune acteur Costa ricain vivant à Madrid et qui m'indiqua qu'il était 

épuisé, car de surcroît, en journée il tournait dans un film porno..... le deuxième soir, il a fait 

d'avantage le job avec la clientèle, tandis que j'évoquais San Juan au lieu de San José, comme 

capitale. J'ai du confondre avec Porto Rico                        . Un pote me fit signaler que Fabien, 

l'acteur qui organisait la soirée avait beaucoup grossi pendant le confinement, ce qui me valut 

un fou rire. En tout cas, il n'a pas perdu le nord, car en fin de soirée, il nous a distribué la carte 

de visite de son nouveau site marchand de vente de produits gays    ....comme à chaque fois 

pour ce type de soirée, plus on s'approchait de la fin et plus le nombre de fisteurs / fistés 

augmentait, faisant disparaître le reste du public. Et comme cela commence à 22 00, pour se 

terminer vers 04 00, le temps alloué est quand même limité. Ce matin, après la deuxième 

soirée, je suis allé au Next ; pas tant de monde que cela, mais j'aime ce club d'after qui se 

remplit seulement au petit matin de jeunes créatures chargées le week-end, quand les autres 

clubs ferment. Une ambiance fin du monde qui me rappelle les nuits de Berlin.  

 

01/11/2021 Pour être précis je sors d'une relation de 10 ans ou j'étais en couple ouvert ~ mon 

conjoint a un deuxième copain ~ et c'est pour en sortir que j'ai intégré l'habitat partagé 

Greypride, au delà du fait de vouloir vivre cette expérience. On est resté en excellents termes, 

mais enfin je me définis en tant que célibataire. Je viens de mettre de la distance sexuelle avec 

trois de mes sex friends. Ce n'est pas facile de tout recommencer à zéro, mais c'était mon 

choix.  

 

01/11/2021 Ils ont dû prendre de la bonne                : Message d’une Osteo …"Bonjour à tous Je 

suis thérapeute ostéopathe énergéticienne. Je vois beaucoup d’effets secondaires sur mes 

patients. Nous thérapeute sommes confrontés à qq chose de totalement nouveau mais on 

avance dans l’aide face aux effets secondaires. Je me permets de donner un protocole de 

détoxication suite à vaccination, partagez le à tous, aux enfants !! Pour l’oxyde de graphene : 

Une dose GRAPHITES 4CH (jour1), Une dose GRAPHITES 4CH (jour2), Une dose 

GRAPHITES 7CH (jour3), Une dose GRAPHITES 15 CH (jour4), Une dose GRAPHITES 

30CH (jour5). Pour booster le système immunitaire et relancer le mouvement profond de 

respiration primaire. N-acetyl-cysteine (min 21 jours) Glutathion 750mg (min 21 jours) 

VITAMINES B/C/D (min 21 jours) Zinc (min 21 jours) Teinture mère d’aiguille de pin (min 

21 jours). Pour vérifier les impacts coagulation des « spikes » Analyse sang D-dimeres, à 

renouveler très régulièrement. Aspirine en cas de preuve de micro coagulation, 1 cp le matin. 

Pour détoxiquer l’organisme du vaccin en lui même: isotherapie homéopathique du vaccin 

utilisé (à voir avec un homéopathe conscient). Relancer le mouvement craniosacral (synthèse 

et sécrétion du liquide céphalo-rachidien) par un ostéopathe conscient. #noussommeslegions 

 



01/11/2021 Que fait-on de beau un lundi de Toussaint dans un appartement   

intergénérationnel LGBT inclusif communautaire tout cela tout ça ? Je sais, tu te le demandes 

      . Et bien, nous ~ les 5 cohabitants de l'appartement ~ nous avons reçu à déjeuner un 

administrateur de l'association avec son mari. Puis une membre de l'association est venue 

couper les cheveux de l'un des co-habitants, tandis que nous avons reçu un sans-papiers pour 

essayer de démêler sa situation administrative. Enfin, nous avons regardé sur grand écran en 

replay, le dernier film  du réalisateur berlinois Rosa Von Praunheim sur Arte : "Berlin, drops 

of death". Pour l'instant, notre nouvelle vie à 5 prend corps. "Pourvou que cela doure" comme 

disait Laetitia Bonaparte.  

 

02/11/2021: Qui m'aime me suive                      . Ce soir au lieu d'aller à Bobino voir Anne 

Roumanoff, je vais aller à la soirée chez Jean-Pierre ce soir, mardi 2 novembre 2021 de 20h30 

à 23h30, au 107 rue Mouffetard 75005 Paris. K nous prodiguera gratuitement ses massages 

Tu peux venir avec un copain 

Buffet, douche, climatisation 

Préservatifs, gel, gants, serviettes de toilette à disposition  

PAF offerte jusqu’à 25 ans 

PAF 6 euros de 26 à 30 ans 

PAF 12 euros à partir de 31 ans  

Apporte une bouteille de vin 

Calendrier, organisation et adresse  

Métro : Censier-Daubenton sur la ligne 7 

Porte près de la fenêtre de l’escalier avec un point rouge sur le paillasson. Bises 

 

03/11/2021 Quand cela ne veut pas, cela ne veut pas : je devais aller a Bobino hier soir pour 

aller voir "Anne Roumanoff", et au dernier moment, j'ai du céder ma place. Alors je me résolu 

á aller ā la soirée de Jean-Pierre de 20 30 ā 23 00. C'était la première fois que j'y allais en 

soirée : résultat des courses, je me suis retrouvé au milieu d'une dizaine de septuagénaires et 

plus.... C'est lā que je me dis que mon engagement au sein de l'association "Greypride" prend 

tout son sens                 . Bon il y avait un bear quadra quelque peu molasson, ā qui il fallait tout 

faire, et un sexagénaire auto centré fan de moi qui me connaissait de ma vie d'avant....bon j'ai 

fait le job sans conviction.... Au Royaume des aveugles, le borgne est roi...      . Evidemment, 

ceux qui me plaisaient le plus [ou me déplaisaient le moins, c'est selon] sont partis rapidement 

les premiers. Déjà que sur le papier, trois heures, c'est déjà court pour douze euros et une 

boisson....restait un jeune bear qui m'occupa jusqu'à la fin. En fait, la soirée n'a pas duré les 

trois heures imparties. Alors je me suis résolu ā aller au "MZ' : sur la porte, il y avait un bout 

de papier indiquant "fermeture exceptionnelle, ouvre demain sic". Alors je vais au "krash", ou 

le serveur a la porte me dit "il n'y a personne, je vais fermer". Alors, je passe devant le 

"Secteur" qui etait...fermé. puis au "Mensch". Les nuits parisiennes ne sont plus ce qu'elles 

etaient                . Après étrangement, la nostalgie des nuits Berlinoises me 

guette...heureusement que j'y retourne dans 10 jours  

 

04/11/2021 Pour information, je serai demain au Keller pour la soirée cagoule.  

 

07/11/2021 Bon comme à l'accoutumée, je suis sorti le dernier du Full Métal, avec en cadeau 

deux DVD. Je suppose que c'est le label de film porno qui organisait la soirée qui offrait      . 

J'ai demandé aussi une affiche, car l'un des acteurs porno qui a beaucoup travaillé               

durant la soirée, c'était mon pote Fabian alias Justin XXL. [Tout un programme]. Cela faisait 

très longtemps que je ne l'avais pas vu, et évidemment, je ne l'avais pas reconnu sur l'affiche 



                 . Je suis arrivé tard au full, vers minuit et demi, vu que j'avais spectacle avant         : 

on ne peut être partouze euh partout      . Il y avait énormément de monde et une chouette 

ambiance facilitée par le dynamisme participatif communiquant des acteurs, dont Fabian 

évidemment. Puis d'un coup, le club s'est brutalement vidé, et là c'est devenu beaucoup plus 

poussif. A chaque nuit suffit sa peine.  

 

07/11/2021 Cet après-midi, festival "les pionniers américains" à la Philharmonie de Paris. Au 

programme, les sœurs Labeque jouent les œuvres de Philippe Glass : quatre mouvements pour 

deux pianos. C'est une commande de 2008 pour le festival de piano de la Ruhr. Puis une 

composition "les enfants terribles qui datent de 1996, d'après évidemment Jean Cocteau. Je 

suis dans le parterre, au centre au 4 e rang, à trois mètres du piano. J'ai connu pire comme 

placement                     

 

07/11/2021 Vendredi soir, c'était donc la traditionnelle soirée cagoule du Keller le premier 

vendredi de chaque mois. Il n'y avait pas grand monde. J'avoue que le fait de ne pas voir les 

visages m'empêche de bander. Alors je suis venu vers 23 00, car à minuit, on n'a plus 

l'obligation de porter cette satanée cagoule. Je pensais rester au bar, car les gars qui y vont ont 

alors le droit de l'enlever. L'occasion de repérer la clientèle, de reconnaître les copains etc. 

Quelle n'a pas été ma surprise de me voir me faire draguer par un pote de 30 ans qui me 

connaît très bien, vu que je le baise régulièrement, mais que je n'ai pas tellement reconnu. Et 

cela s'est vu        . Un peu gênant. Bref, il m'a entraîné faire des galipettes sans cagoule          . Je 

me sentais comme un délinquant qui refuse de porter son masque en période de covid19. Et 

puis les douze coups de minuit ont sonné, et j'ai pu continuer mes activités sans cagoule. 

Évidemment, je suis parti le dernier 

 

10/11/2021 Disons que j'ai le sentiment d'avoir fait une erreur de jugement en intégrant cet 

habitat partagé à dominante senior dès l'age de 50 ans : il était logique que cela soit aux plus 

jeunes de cet habitat partagé inter générationnel de s'adapter aux plus âgés. Mais cela nous a 

aussi fait conscientiser de manière aiguë la fin de vie, la maladie, la dépendance, la mort etc 

dans un monde gay tourné vers le jeunisme et le déni. Finalement, je me dis que j'ai peut-être 

intégré trop tôt ce type d'habitat, car j'ai le sentiment d'avoir vieilli dans ma tête de 10 ou 20 

ans. D'où la perception mentale d'avoir 60 ou 70 ans... 

 

13/11/2021 Ça y est, je suis sorti du Bull à 9 00 du matin, après 7 heures 20 de présence dans 

l'établissement. Et après, je m'étonne que je ne connaisse pas la ville                Si je m'étais 

écouté, je me serais endormi sur le canapé. Mais après, je n'aurai rien eu à raconter         . Et 

puis c'est nul de ne pas sortir un vendredi soir à Berlin...il y avait beaucoup de monde au Bull 

: on y rencontre toujours quelques potes berlinois. C'est aussi un bar d'habitués. Un de mes 

amis berlinois m'a trompé avec un français de Berlin. Je lui ai gratifié d'une [fausse] scène de 

ménage. Sinon, il y avait beaucoup de monde et d'actions. Et pour être franc, je n'ai pas arrêté 

de 1 40 à 09 00. J'ai eu un crush avec un barcelonais. Puis avec un charmant milanais qui ne 

voulait plus me quitter. C'était mignon. Alors il a eu droit à une scène de ménage de son 

conjoint        . Bises 

 

13/11/2021 Je dois me préparer maintenant pour aller au Fickenstutenmarkt. Je viens de me 

lever           

 

14/11/2021 Aujourd'hui, c'était donc le premier Fickenstutenmarkt depuis le début du covid 

time. J'étais allé au tout dernier marché des lopes en mars 2020, quelques jours à peine avant 



le Lockdown. On devait laisser un courriel sur un papier au cas ou il y aurait d'éventuels 

contaminations              . Le bel italien que j'avais rencontré cette nuit au Bull m'a dit qu'il irait 

et qu'il m'attendait de pied ferme. Alors je lui ai demandé des photos de ses chaussures, car je 

ne reconnais personne avec une cagoule rouge sur la tête. La file d'attente à duré 45 minutes. 

Heureusement qu'il n'y a pas de limitation du nombre d'actifs, contrairement aux passifs. 

Seuls 60 peuvent y rentrer. Mon copain bavarois Julian m'a dit qu'il venait. Quelle surprise de 

le retrouver habillé en tant que "deckenhelfer" au lieu d'avoir une cagoule rouge sur la tête. 

Grâce à ses chaussures, j'ai retrouvé mon joli italien. On a passé un long moment agréable, 

avant d'être répudié. Pour moi, ce fut court 3 heures 40, mais c'est déjà cela. Demain matin, je 

vais à l'opéra. Alors, je suis censé ne pas faire de nuit blanche. Qui vivra verra. Le prochain 

Fickenstutenmarkt est dans un mois. Mais avec la 5e vague, c'est pas gagné.  

 

 

14/11/2021 Bon maintenant direction l'opéra de Berlin sur "unter den linden" pour aller 

écouter Rameau. Une autre ambiance que le Bull et le Fickenstutenmarkt               . Bises 

 

15/11/2021 Je reviens du Bull ou j'ai rejoint mes potes écossais Danny et Desmond, ainsi que 

Benoit un français de Paris 

 

15/11/2021 Bon visiblement je n'ai pas perdu le nord hier soir au Bull, car à part avec mes 

potes écossais très perchés, j'avais RDV avec un pote parisien en vacances à Berlin et avec 

qui j'ai une entente sexuelle limitée, du fait qu'il est auto centré, larmoyant, et centré sur le fait 

que les mecs doivent le remplir rapidement. Bref il m'a exaspéré, et du coup....cela m'a bien 

fait bander, et je l'ai bien défoncé. J'aimerais bien le fidéliser en prévision de la 4 e vague, 

d'autant qu'il est déjà venu dans l'appartement partagé, et c'est toujours la croix et la bannière 

pour faire venir quelqu'un dans ma communauté LGBT.  Mon sex friend berlinois Christian 

que je connais depuis 7 ans vient d'annuler pour ce soir à la maison               , alors le pote 

parisien va peut-être passer. J'ai l'impression que cela avait l'air de l'avoir excité de m'avoir 

entendu parler allemand tandis que je le baisais. C'est que je bosse moi. Je lui ai fait du 

recrutement. Je l'ai fait se faire sauter par mon pote écossais Desmond et je lui en ai trouvé 

d'autres. Le sex clubbing c'est comme la politique, il faut chasser en bande... 

 

18/11/2021 Ça y est c'est officiel le Fickenstutenmarkt d'Amsterdam samedi prochain est 

annulé. Là bas les clubs referment. Déjà bien content que j'ai pu aller à celui de Berlin la 

semaine dernière. C'est mal parti pour celui de mi décembre. A Berlin, le taux de covid19 

explose.  

 

21/11/2021 Vendredi soir à la mairie centrale Et le lendemain, dans le cadre du festival "Chéri 

Chéri", c'était la présentation du très beau film très émouvant "Pour la vie" d'Anne Claire 

Dolivet et Aurélia Bloch, en présence des protagonistes si touchants du film. S'en ai suivi un 

débat très intéressant avec le public sur les problématiques soulevées par le film, notamment 

l'invisibilisation des LGBT passés un certain âge. Puis ensuite, on est tous parti boire un coup 

avec toute l'équipe, après la projection. Bref des moments de partage riches et inoubliables.  

 

22/11/2021 C'était assez étrange la soirée butt fucker au Keller vendredi soir dernier : 

l'essentiel des participants est arrivé vers 23 00, alors que la soirée commençait à 21 00 et est 

parti vers 01 00. Je n'ai pas très bien compris pourquoi tout le monde est parti si vite. Deux 

heures seulement de véritable animation. Je suis parti évidemment le dernier. Business as 

usual.  

 



25/11/2021 Évidemment, j'avais choisi les films d'hier du festival Chéri Chéri complètement 

par hasard               . J'ai commencé la journée hier matin avec "the man with the answers". Tout 

un programme rien que dans le titre. L'histoire d'un grec en plein chambardement après la 

mort de sa grand-mère avec laquelle il vivait et qui décide de retrouver sa mère en Allemagne, 

et qui sur sa route va rencontrer un allemand qui va l'obliger à sortir de sa zone de confort. En 

termes de projection du type deus ex machina, j'ai bien accroché, malgré les petits moyens. 

Puis il y eut "Mascarpone" un film italien. Le pitch : un garçon trophée oisif est largué par son 

mari et décide d'aller vivre en communauté pour se construire. Bonjour la projection pas au 

sens cinématographique évidemment. A la fin, il décide de rester célibataire et de ne pas 

suivre sic "le mâle alpha" qui veut l'embrigader dans une nouvelle vie de couple. Puis il y eut 

"not knowing" un film turc sur le harcèlement moral d'un jeune par ses potes de sport. Assez 

dur et triste. Cela finit mal...        . Ensuite, il y eut un film sur la sapiosexualité, moi qui suis en 

plein dans cette réflexion : une comédie américaine. Un jeune ne se définissant pas comme 

gay mais que tout le monde trouve homo tombé amoureux d'une femme avec qui il a une 

intense connection cérébrale. Rien de tel pour bousculer le genre. Enfin, il y eut "garçons 

sensibles" de Sébastien Lifshitz, l'auteur notamment des "invisibles", dont on a reçu 

récemment un des protagonistes dans l'appartement partagé. L'occasion d'une Masterclass en 

collaboration avec l'INA. Le festival est jusqu'au 30 novembre, avec notamment la projection 

événement de "Pour la vie" d'Anne Claire Dolivet et Aurélia Bloch le vendredi 26 novembre à  

 

26/11/2021 Bon je concède que ce n'est pas du tout dans mes habitudes d'avoir des activités 

culturelles à Berlin les dimanches matin, car les nuits du week-end sont longues là bas...mais 

la deuxième semaine du mois de novembre dernier, c'était les "Barocktage 2021" à l'opéra sur 

Unter den Linden. Alors je me suis laissé tenter par un concert à l'Apollosaal à 11 00. Au 

programme, le jeune et talentueux claveciniste français Jean Rondeau accompagné au 

violoncelle par Nicolas Altstaedt. L'intérêt de cette petite salle est la possibilité de bien voir le 

mouvement des mains du claveciniste. J'avoue que je ne savais pas du tout qu'il y avait deux 

rangées de touches au lieu d'une pour le piano, ni que le claveciniste interprétait assez 

librement les compositions, car à l'époque, les partitions n'étaient pas aussi figées que 

maintenant. C'était assez original de voir le violoncelliste Nicolas Altstaedt bloquer son 

instrument entre ses cuisses musclées, sans le poser à terre. Je concède mes crimes : je ne 

connaissais pas l'essentiel des compositeurs Vinzenzo Bonizzi, Girolamo Frescobaldi, 

Giovanni Benedetto Platti, Domenico Gabrielli, Jean Baptiste Barrière et sa sonate n 4, Marin 

Marais et son Grand Ballet, Antoine Forqueray et sa "Silva Jupiter". Bref, je ne connaissais 

que Vivaldi avec sa sonate n 5         . Du coup, ce fut un moment original et intemporel. Bon 

maintenant, j'embarque pour Malaga ou je reste une dizaine de jours.  

 

27/11/2021 Ça y est je viens de me faire bloquer sur Whatsapp par un ancien sex friend de 

Hambourg à qui j'ai dit que je ne ferai pas attention, dans le sens ou je continuerai à aller dans 

les sex clubs, tant qu'ils seront ouverts. J'ai un peu de mal avec les ayatollahs de la moralité.  

 

28/11/2021 J'étais en mode warm up ici pour découvrir ce nouveau club, en prévision de ceux 

de Madrid le week-end prochain. J'affute mon entraînement. Bon baisé quasi non stop de 22 

30 à 06 00. Bon j'ai sauté 11 culs différents. Ce n'est pas beaucoup, mais je suis resté très 

longtemps avec chacun, dont un gars de Dubaï. On représente quand même la France....j'ai 

pris une claque. A côté Berlin c'est vieillot. Ici tout le monde baise avec tout le monde sans 

chichi, dans un club propre et moderne. Je ne parle pas un mot d'Espagnol, et aucun ne parlait 

les trois langues que je parlais. Donc c'est un peu la merde. Voilà 

 



01/12/2021 Ça y est-il se passe quelque chose dans ma morne existence : en rentrant hier soir 

chez mon invitant José, celui ci m'annonce que l'eau a été coupé. Du fait de la mise en place 

de compteurs individuels, José aurait dû se réabonner au service des eaux en présentant une 

copie de l'acte de propriété resté évidemment à Paris        , un formulaire rempli par le syndic 

indiquant que mon logeur habite bien là, un RIB, une copie de la CNI....du coup, ce matin, 

mon logeur est allé faire une copie de l'acte de propriété à l'état civil, puis il a appelé  la 

compagnie des eaux qui lui a proposé un RDV pour le traitement du dossier....le 10 décembre 

prochain               . Alors du coup, il est allé sur place et il a réussi à déposer son dossier.       . 

Heureusement que José a son meilleur ami français qui habite dans l'immeuble d'à côté. J'ai 

pu y aller pour prendre une douche. Évidemment, je n'ai pas réussi à faire fonctionner la 

douche dans un premier temps                   . Je ne comprenais rien au système. Mais happy end, 

ça y est je suis douché               . Quelle existence exaltante                

 

04/12/2021 Évidemment je connaissais Madrid, notamment dans le cadre de visites 

culturelles, mais je ne connaissais pas le Madrid des sex clubs. Alors comme l'occasion fait le 

larron, je me suis mis en tête hier soir de découvrir le " Ring Private club" : comme son nom 

l'indique, c'est un club privé avec présentation de la pièce d'identité et remplissage d'une fiche 

de membre. Sur le papier, concept intéressant avec un...ring comme le nom l'indique. En 

vérité, une réalité difficile à appréhender. Des espaces tout noirs, des couloirs ourlés de filets, 

ou se réalise l'essentiel de l'inter action en mode one to one [je ne connaissais pas vraiment la 

saillie acrobatique dans un couloir, mais bon pas très pratique...]. Beaucoup ne faisaient rien 

et étaient en mode voyeurisme, à moins qu'ils attendaient le prince charmant, je ne sais pas 

          . Bref, cela tournait beaucoup pour pas grand chose. Évidemment, en bas pas de 

masques, mais masque obligatoire à l'étage au niveau du bar et des casiers. Quelle 

hypocrisie...Ce soir, ce sera le Meat Rack. On m'a dit que c'était très bien.  

 

05/12/2021 Après l'expérience du "Ring private club" vendredi soir, il me fallait découvrir un 

nouvel établissement de jeu le lendemain soir à Madrid. Alors j'ai jeté mon dévolu sur le 

"Meat Rack" : une entrée discrète dans une rue qui l'était tout autant. Une assez longue attente 

à l'entrée : il fallait donner son nom, faire une photo de La carte d'identité, lire à celui qui 

accueille l'intégralité des numéros de la CNI, etc      . Évidemment, pas de présentation de pass 

sanitaire à l'entrée, avant d'aller chercher bonheur               . Après avoir descendu un escalier, il 

fallait dans la pénombre trouver un sac poubelle ~ trop petit ~ pour mettre ses affaires qui du 

coup n'y entraient pas, puis déposer le dit sac à un vestiaire, ou le pauvre serveur devait pas 

mal marcher pour les y entreposer. La musique était sympa et évidemment il y avait beaucoup 

de garçons que j'avais vu la veille au "Ring"       . Le hasard sans doute      . La décoration était 

la même qu'au "Labatory" à Berlin, c'est à dire minimaliste. Cela me fait toujours penser aux 

lits superposés des déportés des camps de la mort, mais bon...contrairement au "Ring" la 

veille, il y avait beaucoup d'inter actions [le contenant commandite l'action], et passé une 

certaine heure, ils ouvrent une autre partie du club. Comme d'habitude, je suis parti parmi les 

derniers vers 06 00. Alors la nuit fut courte du fait du check out à midi pour rejoindre à 

nouveau Malaga.  

 

06/12/2021 Ce fut une très chouette journée feriée de fête de la Constitution aujourd'hui à 

Malaga. On est allé au restaurant avec mes amis Nathalie, Philippe et José. On a beaucoup 

rigolé etc . Bref ravi de ce séjour...et aucune envie de rentrer....mais bon normalement 

Christian, jeudi, je devrai partir à Berlin. Bises 

 



08/12/2021 En ce 8 décembre, c'était l'anniversaire de Jean Claude Casadesus, le fondateur en 

1976 et chef d'orchestre honoraire de l'orchestre national de Lille : 86 ans...           Il est né 6 ans 

avant Pearl Harbour. Alors la Philharmonie de Paris a décidé de l'honorer en l'accueillant 

comme guest star. Au programme Von Beethoven avec son triple concerto pour violon, 

violoncelle et piano. Puis ensuite les "tableaux d'une exposition" avec évidemment 

l'orchestration de Maurice Ravel. Comme mon voisin mélomane était allemand, j'en ai profité 

pour m'exercer dans la langue de Goethe, avant mon départ pour Berlin demain. Une fort 

belle soirée.  

 

11/12/2021 L'Allemagne n'est plus ce qu'elle était en termes de rigueur              . Depuis 

mercredi, les règles 2G+ s'appliquent à Berlin, c'est-à-dire donc présentation du pass + test du 

jour pour aller quelque part. Donc l'âme en peine, moi et mon invité cherchions où sortir hier 

soir...sans test : le ficken3000 était fermé un vendredi soir      , le lab est fermé jusqu'en 

janvier etc. Alors nous nous sommes présentés au "Triebwerk" pour la soirée naturiste, en 

indiquant que nous n'avions pas de test du jour. Le serveur que je connaissais a juste pris en 

photo nos pass sanitaires quand il a vu que nous étions prêts à rebrousser chemin, dépités : pas 

de connection à l'application Luca demandée. Il nous a juste demandé de garder un masque au 

niveau du coude [j'ai cru comprendre que selon les recommandations de l'OMS cette partie du 

corps était le point d'entrée du virus             ]. Le club à fait environ 40 entrées hier soir. Déjà 

que le sous sol est fermé depuis au moins deux ans pour raison de sécurité par les autorités 

         . L'espace de jeu disponible est quand même fort limité. Il y avait une zone de jeu cachée 

par un voile pudique. Un des participants m'a dit qu'il avait été refoulé de la sex party 

associative AHA car il n'avait pas de test du jour. Pas sûr que toutes ces mesures incitent les 

gens à sortir      . Bref, je suis parti le dernier à 05 30....J'ai trouvé un concert de musique 

classique tout à l'heure où ils ne demandent pas le test du jour... je ne me suis pas encore 

renseigné pour demander si ces tests sont payants pour les étrangers ou non. Qui vivra verra...  

 

12/12/2021 C'est intéressant à observer ce qui se passe en Allemagne, en matière sanitaire 

avec l'arrivée du nouveau chancelier Olaf Scholtz : dans les transports publics, obligation de 

pouvoir présenter un certificat de vaccination ou un test du jour ou un certificat de guérison 

[3G]. Dans tous les commerces hors alimentaires, le 2G est obligatoire [présentation du pass 

obligatoire]. Tu n'as pas intérêt à perdre ton portable, oublier ton QR code etc. Hier au 

concert, c'était pass vaccinal ET carte d'identité. Dans les restaurants, c'est pass et 

enregistrement sur l'application Luca [hier le serveur qui s'improvisait garant de l'autorité 

publique m'a fait une crise car il n'avait pas le lecteur de QR code et il ne voyait pas la 

mention 2 sur 2 sur mon certificat : c'était en bas un peu caché      ]. Enfin, au sauna, certains 

bars etc, c'est l'obligation 2G+ : vaccination et test du jour. Bref, c'est coercition et suspicion 

tous les jours et tout le temps. Cela interroge quand même sur le vouloir vivre ensemble Je dis 

cela, je dis rien       

 

12/12/2021 Avec le covid 19 et la mise en place de toutes ces règles sanitaires en Allemagne 

2G, 2G+, 3G etc, il n'est pas évident de trouver des événements culturels avec un dispositif 

sanitaire trop impactant. Alors hier soir, je suis allé avec un ami à la Werkstattgallerie Noack 

à Charlottenburg : un lieu culturel que je ne connaissais pas du tout. Ils y présentaient une 

exposition de photos de Vivian Maier [je n'ai toujours pas vu celle de Paris au musée du 

Luxembourg      ]. Puis ensuite on a eu droit à un concert de musique baroque animé par de 

jeunes musiciens. Au programme : le chouette concerto Brandebourgeois n 5 de Bach que je 

ne connaissais pas, Guillemain puis Gallo que je ne connaissais pas du tout et enfin Telemann. 

Et ensuite on a fini dans un restaurant de cuisine allemande        .  



 

13/12/2021 Aujourd'hui, j'étais à la bourre si j'ose dire pour visiter les 3 expos du Schwules 

Muséum [le musée gay de Berlin]. Je voulais surtout voir celle sur les archives consacrées au 

SIDA dans les années 90. Bon évidemment, c'était un peu éprouvant, alors j'ai apprécié le peu 

de temps consacré        . Ensuite à la librairie Eisenhertz, j'ai vu vite fait l'exposition de Marc 

Martin qui avait fait l'exposition sur les pissotiėres. Celle ci "beau menteur", je l'avais raté à 

Paris : bof.  

 

23/12/2021 Ce soir à la Philharmonie, l'orchestre de Paris dirigé par Daniel Harding : au 

programme, le concerto pour violon d'Edgar, avec en guest star au violon Renaud Capucon. 

Puis le Nachtlied de Robert Schumann et enfin le Schicksalslied puis le Geistliches Lied de 

Johannes Brahms.  

 

24/12/2021 Ce fut chouette avec plus de 150 choristes pour les lieds de Brahms. Je te souhaite 

de très belles fêtes de fin d'année 

 

24/12/2021 Bon l'alignement des planètes se dessine positivement pour les Canaries demain : 

test covid négatif, QR code santé espagnol fait, carte d'embarquement ok. Bon je te laisse, je 

vais allumer un cierge. JOYEUX NOËL.  

 

25/12/2021 Bon ça y est je suis dans l'avion. Décollage imminent. Je n'avais jamais volé avec 

Transavia et donc je ne savais pas que leurs sièges étaient vert pomme flashy. J'adore             . 

Bon me voilà près pour la vie nocturne comme à Berlin, vu que là je me couche à 06 00. De 

toute façon Gran Canaria, c'est comme Berlin, il n'y a pas de soleil en journée ?           . Bises 

 

25/12/2021 J'ai rejoint mon pote cet après-midi à son aparmentos pour papoter sur des transats 

sous le soleil. C'était très sympa.. 

 

02/01/2022 Bise de la Philharmonie de Paris, ou je suis au concert de noël intitulé "Nouvel an 

à la française". Au programme Jules Massenet - inconnu au bataillon - avec un extrait du 

Carillon "introduction et valse au cabaret" puis Hervé avec "Espagnoles et Seguedille", puis 

Jeanne Danglas avec son "amour qui s'éveille" sic. Puis un extrait de "Carmen" de Bizet, puis 

"Hébé Polka" d'Isaac Strauss also unknown for me. Puis Thérèse Dubois avec sa valse des 

âmes infidèles puis Charles Gounod avec un extrait de Faust " les troyennes"puis Victorin de 

Joncieres avec un extrait du Chevalier Jean. Et enfin la valse extraite du "timbre d'argent" de 

Camille Saint Saens. Puis entracte. Et ensuite des extraits d'œuvres d'Emile Waldteufel, Henri 

Duparc, Anbroise Thomas, Re Bizet, Ernest Guiraud, Philippe Musard, Leo Delibes, Re Isaac 

Strauss etc. Voilà. Un vrai patchwork.  

 

07/01/2022 En ce début de week-end, nouveau concert du "Cercle de l'harmonie", orchestre 

en résidence au Grand Théâtre de Provence, et dirigé par Jérémie Rhorer à la Philharmonie de 

Paris : c'est Intéressant cette démarche d'utiliser des instruments d'époque. Au programme, la 

symphonie N 2 en ut mineur d'Anton Bruckner, puis après l'entracte, la symphonie N 1 en ut 

mineur opus 68.  

 

09/01/2022 Quand je pense que je ne me suis même pas lavé depuis la boîte à cul ce matin ou 

j'ai aidé à un déménagement.... 

 

09/01/2022 C'est la fin du week-end Bernstein en ce dimanche après-midi, avec "Bernstein et 

comédies musicales" : donc pas mal d'extraits de son œuvre, mais pas que. Il y a l'ouverture 



de "Candide" que j'adore. Je ne sais plus si je l'ai déjà entendu en concert,  "I feel pretty", 

extrait de "West side Story", chantée par Patricia Petibon "à Julia de Burgos" extrait de 

"Songfest", l'ouverture de "Wonderful Town" que j'aime beaucoup, "La bonne cuisine", que je 

ne connais pas, encore interprétée par Patricia Petibon, et " "three dance épisodes" extrait de 

"on the Town". A cela se rajoute un patchwork d'extraits de Germaine Tailleferre, Francis 

Poulenc, la sérénade de Roberto Sierra, une oeuvre de 2003, "Singing in the rain" toujours 

chantée par Patricia Petibon la suite symphonique "Paris" par Jacques Ibert, "I got Rhythm" 

de Gershwin, et enfin "I remember" de Steven Sondheim" chantée aussi par Patricia Petibon. 

C'est sympa d'avoir une femme Chef d'orchestre avec l'énergique Karen Kamensek à la 

direction de l'orchestre de Chambre de Paris.  

 

10/01/2022 Aujourd'hui entretien intéressant avec un étudiant cherchant en sociologue en 

master 2 sur...j'ai pas tout compris en fait. Entretien à bâton rompu sur la construction d'un 

parcours de vie gay. Je trouvais que cela partait un peu dans tous les sens. C'était je cite "un 

entretien de vie", mais j'aurais souhaité qu'il pose d'avantage les problématiques, mais bon, 

cela m'a beaucoup plu cet échange. C'est déjà cela.  

 

10/01/2022 Ce soir clash entre mon cohabitant Jérôme et moi puis entre Jérôme et mon autre 

cohabitant Sylvain. C'est sportif. Je crois que j'ai besoin de vacances                       

 

11/01/2022 Une sombre histoire de qui allait avec qui hier soir au théâtre Christian               . 

Du coup personne n'est allé au théâtre                

 

11/01/2022 Un message bien perché pour bien délirer ce soir : ""A l'intérieur des cellules du 

tissu de la chenille, il y a des cellules appelées cellules imaginales. Elles sont si différentes 

des autres cellules que le système immunitaire de la chenille les prend pour des ennemis et 

tente de les détruire. Mais de nouvelles cellules imaginales continuent d'apparaître, et de plus 

en plus... 

Soudain, le système immunitaire de la chenille ne peut plus les détruire assez vite et ils 

deviennent plus forts en se connectant les uns aux autres pour former une masse critique qui 

reconnaît leur mission de réaliser l'incroyable naissance d'un papillon...Je crois fermement, 

comme beaucoup d'autres, qu'il y a une effervescence évolutive dans le tissu de la société 

actuelle.  

Malgré la clameur de la peur, de la cupidité, de la surconsommation et de la violence qui 

s'exprime, il existe une union d'hommes et de femmes que nous pouvons appeler des cellules 

imaginatives, qui révèlent un monde différent, une transformation, une métamorphose... 

C'est le temps de l'éveil. Des groupes de cellules imaginales se rassemblent partout ; elles 

commencent à se reconnaître ; elles développent les outils pour augmenter le niveau de 

conscience, afin que la prochaine étape de notre société humaine se manifeste, pour créer une 

nouvelle société qui cessera d'être une chenille et deviendra un papillon. Une nouvelle 

dimension de la Vie, plus compatissante et plus juste, une humanité enracinée dans le bonheur 

et la compréhension mutuelle... 

Soyez des cellules enthousiastes ! Connectez-vous avec les autres, rassemblez-vous, 

rassemblez-vous... et unissons-nous tous pour construire une Humanité Nouvelle !" 

Deepak Chopra 

 

13/01/2022 Ce soir, grand moment avec la première journée de notre tournage de film pour 

France Télévisions, au sein de l'habitat partagé. On ne sait pas encore quelle situation va 

l'emporter : est ce que les caméras vont révéler les fortes tensions sous jacentes, en faisant 

apparaître les non-dits, les paroles étouffées, ou bien on fera individuellement et 



collectivement bonne figure. Nous allons aussi bientôt faire appel au psychologue de notre 

association bailleur pour essayer de démêler tout ce fatras. Qui vivra verra. 

 

15/01/2022 Salut à tous. J espère que tout le monde va bien.  Samedi c est la touze.  . Nous 

vous attendons pour maxi 21h. Pour rappel et pour ceux qui ne connaissent pas voici l’adresse 

à  

Saint-Omer-Capelle Et comme à chaque fois je demande à tout le monde de ramener une 

bouteille de ce qù il veut N hesitez pas si vous avez des questions.  

Pour ceux qui restent sur place après la touze pour dormir (ou continuer lol ) dites le moi  

Bonne semaine à tous.  En forme pour samedi.  Hâte d’y être !  

 

16/01/2022 C'est toujours sympa de revoir mes amis Walter et Serge ici près de Calais, ainsi 

que les habitués de leurs soirées. Malheureusement, il y a eu énormément d'annulations du fait 

du covid19. On était quand même 20, mais relativement peu de sexe. Cela a commencé tard et 

fini tôt. Mais c'est toujours aussi convivial. 

 

16/01/2022 J'ai une connaissance qui m'a écrit par rapport à la soirée d'hier chez Walter et 

Serge : "J’espère que tout le monde était testé avant d’aller à cette soirée, il y avait leur 

troisième dose, moi j’aurais peur d’attraper le Covid car je sais que ça finirait mal pour moi, 

c’est pour ça que je me branle seulement sur Internet, et que je ne vais pas dans les bars dans 

les boites pour l’instant, J’attends que le virus soit moins contagieux et virulent ". Je crois que 

l'on est tombé dans une psychose collective 

 

18/01/2022 Comme chaque année à Berlin, journée de lecture des compteurs d'eau et 

d'électricité dans l'appartement. La joie des résidences secondaires... en espérant que les 

techniciens ne passent pas trop vite dans les étages et n'oublient pas mon logement. Trois 

heures d'astreinte sur le qui-vive. Cette année, j'ai un ami qui s'est porté volontaire pour cette 

corvée...je croise les doigts pour que la lecture des appareils se fasse... 

 

18/01/2022 La prescription culture du soir bonsoir : Dans le cadre du "festival d'automne à 

Paris", le " Carreau du temple propose actuellement "transversari" de Vincent Thomasset. 

C'est présenté comme un spectacle de danse, mais j'y ai vu d'avantage un spectacle visuel. 

C'est une réflexion notamment sur le rapport à l'image numérique dans la société 

contemporaine. Un homme seul en scène avec un masque, et derrière un écran. L'auteur est 

parti du phénomène social des "hikikomori", des jeunes hommes qui se coupent du monde et 

des autres et qui se retirent dans leurs chambres, car ils refusent toute fonction sociale, afin de 

ne plus avoir à assumer les supposés attributs de la masculinité dans une société dominée par 

le patriarcat. Un seul en scène à la fois sibyllin et original.  

 

20/01/2022 Expérience assez originale ce midi : j'avais RDV dans un restaurant italien du très 

chic 16 e arrondissement : pâtes trop cuites, impossibilité de commander un café gourmand, 

puis impossibilité de commander deux pauvres cafés allongés....           Bref, à la fin, n'y étant 

plus, je fais part de mes réserves au serveur. Hasard de la vie, à côté de nous, il y avait la 

patronne venue tester sa propre cuisine, et qui me dit qu'elle a constaté la même chose en 

termes de cuisson irraisonnée des pâtes. Alors, elle nous offre le repas, et s'en suit un échange 

constructif sur la manière dont elle gère ses restaurants italiens. Au final, j'ai découvert au fil 

de la discrimination son rayon vente à emporter, et je suis parti avec de la mozzarella 

italienne. J'espère que je ne serai pas déçu cette fois ci...        . Tranche de vie parisienne. 

 



20/01/2022 Le jeudi c'est l'orchestre de Paris à la Philharmonie. Comme le mercredi d'ailleurs 

: ce soir, le concerto pour violon n'1 de Bela Bartok puis la symphonie n'5 de Gustav Mahler. 

En voilà un programme fort enthousiasmant. 

 

22/01/2022 Ce week-end, je fais dans l'inédit. Je vais passer un court séjour à Thionville, ou 

je ne suis jamais allé. Au programme, visite notamment de Metz, avant mon retour à Paris 

dimanche soir, pour rejoindre Berlin lundi midi.  

 

24/01/2022 Ce week-end, j'ai vécu une nouvelle expérience client comme on dit maintenant, 

avec la découverte du sauna de Sarrebruck, localisé dans une riante banlieue industrielle. 

Comme d'habitude, il fallait activer l'application Luca via un QR code pour signifier la 

présence dans l'établissement : pratique, on se rappelle de l'heure d'arrivée, on connait en 

sortant le temps passé à l'intérieur etc. Désormais, les nouvelles règles liées au booster 

s'appliquent en Allemagne. Il faut impérativement pouvoir montrer la mention 3 sur 3 sur le 

pass vaccinal. L'un de nous avait eu le covid19. Aussi, il n'avait pas cette fameuse mention 3 

sur 3. Alors il a été obligé sur place de procéder à un auto test. Heureusement que quelqu'un 

parmi nous avait pensé à en prendre avec lui. Sur place, en ce samedi soir, il n'y avait pas 

foule. Comme à chaque fois en Allemagne, l'établissement était très propre. C'était un 

labyrinthe, ou on tournait en rond, avec un magnifique bar, un grand hammam, ou se déroulait 

l'essentiel des interactions sociales              , des espaces de repos avec des transats, un dark 

room etc. Le sauna était ouvert jusqu'à 06 00. Une ambiance assez similaire à celle du Boiler 

à Berlin ou du Dragon à Hambourg :  aseptisée. Comme m'a dit un pote, on se croirait dans un 

magasin Ikea                      .  

 

24/01/2022 En lui même, le sauna est intéressant. Bon ben pour le sexe dans ce sauna, on 

repassera. Il n'y avait déjà pas grand monde dans un sauna immense. Il n'y avait quasi 

personne dans le dark room et pour baiser, comme souvent dans les saunas allemands, il faut 

aller dans le hammam, ou tu fais des galipettes, tout en suffoquant, en te demandant si tu vas 

avoir un arrêt cardiaque ou si tu vas mourir d'étouffement. Suspense               . Au moins, tu es 

contraint à l'endurance si tu veux avoir un rapport sexuel d'une durée supérieure à celle des 

lapins                

 

26/01/2022 Voici une interview de deux gays qui avaient participé au tournage de "Pour la 

vie", le très beau documentaire d'Anne Claire Dolivet et Aurelia Bloch, présenté notamment 

au festival "Chéri Chéri" l'an dernier. Ces deux réalisatrices adorables poursuivent leur travail 

en commun en tournant un film sur notre habitat LGBT partagé inclusif. https://fb.watch/aM-

6D0Y7V-/  

 

28/01/2022 Ça y est, je m'apprête enfin à quitter le Bull. Quand je suis arrivé peu après 22 00, 

il n'y avait quasiment personne. On était trois dans la Darkroom : l'un a voulu me sucer, mais 

comme j'avais mal fixé mon cockring, j'ai passé mon temps à le remettre, générant un fou rire 

du teuton local.... du coup, le troisième larron a voulu se faire baiser. C'était un français... 

donc sympa. Je dois être un peu chauvin. J'ai quand même baiser 9 mecs, cracher deux fois et 

bouffer le cul longuement d'un jeune colombien et vu mon pote Olivier....qui m'a fait une 

scène, car je lui ai bouffé le cul, sans son consentement.... souvenirs, souvenirs...bref, me 

voilà calmé pour accueillir mon invité tout à l'heure.  

 

28/01/2022 Il faut toujours se référencer sur l'application Lucas, montrer son pass vaccinal 

avec la mention 3 sur 3 à l'entrée du bar, pour montrer que l'on a eu le booster. Sinon, il faut 

https://fb.watch/aM-6D0Y7V-/
https://fb.watch/aM-6D0Y7V-/


avoir un test négatif du jour      . Et enfin, il faut montrer sa pièce d'identité [et c'est comme 

cela aussi dans tous les magasins hors alimentaires... ]. 

 

01/02/2022 Bon les engagements reprennent                       : "Bonjour à tous une journaliste de 

RFI m à contacte pour faire un enregistrement radio à l’appartement dans le cadre d’une 

émission sur vieillir lgbt elle a déjà fait une interview de Francis Carrier et deux autres 

personnes je vous retransfère son mail explicatif ça serait mercredi matin jeudi après midi ou 

vendredi dernière limite de cette semaine on est pas tous obligé d’être la ça peut être anonyme 

au niveau des prénoms si nous le souhaitons et nous aurons le podcast de l’émission après". 

Pas simple d'être un socialiste.                

 

01/02/2022 Apparemment, c'est la crise dans le milieu gay. Plus personne ne veut sortir dans 

les sex clubs, du fait du covid19, de grindr, du manque d'argent etc. Alors le Keller se 

diversifie à partir du mois de mars avec des parties mixtes                  . Je vais m'initier au 

cunnilingus. Cela va me changer des anulingus       . #jesuishetero2022#  

 

01/02/2022 Alles gute fuer dieses neuen Lebensjahr. Speziell die Gesundheit. Alors que cette 

journée de birthday est désormais bien avancée, aujourd'hui mardi, en cette deux cent 

cinquante et unième journée de troisième déconfinement national et deux cent-dix-neuvième 

soirée sans couvre-feu en France, je pense à toi. Le temps passe trop vite. Tous mes vœux de 

bonheur à l'occasion de ce nouvel âge, surtout la santé évidemment, en cette période de 

pandémie. Excellente nouvelle année 2022. Joyeux anniversaire en mode déconfinement du 

côté de Marseille ou ailleurs. All my best wishes for this new âge. Excellente soirée 

d'anniversaire.  

 

01/02/2022 Encore une merveilleuse expérience client dont j'ai le secret.      . Ce soir, je suis 

allé au grand magasin KDW, à 5 minutes à pied de chez moi, pour acheter du prosecco et de 

la liqueur de Venise, cousine de l'apérol pour préparer mon prochain séjour mi mars à Berlin. 

A l'entrée, comme dans tous les magasins, j'ai donc présenté mon pass vaccinal sous forme 

papier pour que l'agent de sécurité puisse le scanner. Malheureusement, j'ai dû plier les QR 

codes en deux, et contrairement à hier dans le même grand magasin, je me suis fait refouler 

pour scannage impossible. L'agent de sécurité m'a aimablement indiqué qu'il n'avait pas de 

temps à perdre avec moi [sic]. Bref, j'ai changé d'entrée de magasin. Même scénario, mais en 

montrant la mention 3 sur 3 sur le papier et ma pièce d'identité, j'ai eu l'insigne privilège 

d'avoir le droit d'aller chauffer ma carte bleue et de repartir avec mes bouteilles d'alcool # 

tranchedevie#. Parfois on me dit que la France est un pays liberticide      . Encore des gens qui 

ne voyagent pas.  

 

08/02/2022 Une nouvelle expérience ce soir : assister à la répétition générale d'un Opéra à 

Bastille. J'avais déjà assisté à une répétition à Garnier, mais c'est la première fois que j'assiste 

à une générale.  

 

08/02/2022 Ce soir "Manon" de Jules Massenet à l'opéra Bastille 

 

09/02/2022 Les Lundi de l'INA existent depuis 1996. Ce soir exceptionnellement, c'est un 

mercredi et un non un lundi. Et exceptionnellement, c'est au sein du magnifique Palais de 

Tokyo. Le format : 14 minutes d'archives avec des extraits d'émission, consacrés à la 

colonisation portugaise, à celle de la Guadeloupe et de la Nouvelle-Calédonie. C'est une carte 

blanche au magazine "The funambulist", magazine dédié aux politiques de l'espace et des 



corps.  Le thème "Sombres resplendissances. Écho des temps de Sarah Maldoror". C'est 

évidemment dans le cadre de l'exposition qui lui est consacrée actuellement au Palais de 

Tokyo. Suite à la diffusion des archives, s'en suit une lecture, puis un débat avec les 

spectateurs. Une soirée intellectuellement riche. Le prochain lundi de l'INA portera sur Teri 

Wehn Damisch, un dialogue transatlantique des arts. Rétrospective et installation du 13 au 16 

avril 2022.  

 

13/02/2022 Ce week-end, ce fut RE Madrid       , et RE Ring private club vendredi soir, et RE 

Meatrack samedi soir. Il y avait beaucoup moins de monde que lors du week-end end de la 

Constitution début décembre. Samedi après-midi, j'ai découvert un sauna   L'Octopus, 

spécialisé dans un public bear de tout âge [un mélange entre feu le Tilt et l'Odessa], ainsi 

qu'un bar bear Zarpa. Les week-ends passent et ne se ressemblent pas, et samedi prochain, ce 

sera.... Metz.  

 

13/02/2022 J'ai voulu éviter ce soir la galère d'il y a 15 jours au retour de Berlin à l'aéroport 

de Roissy après 22 00, à savoir l'absence de RER B avec le remplacement par des navettes de 

bus tortillards. On ne m'y reprendra plus à aller à la gare ferroviaire pour trouver portes 

closes. A moi, le Roissybus avec en prime, une place assise dans un bus bondé.  

 

14/02/2022. J’ai la vie banale d'un gay en fait 

 

14/02/2022 Direction maintenant un salon alternatif du vin dans le 15e pour rencontrer un 

producteur de sauterne dont j'achète régulièrement des bouteilles sans sulfites, bio dynamique 

etc.  

 

16/02/2022 PAS DE MST. RAS. Je pense que cela est du à ma vie calme et rangée                   .  

 

21/02/2022 Au 7e genre en ce lundi 21 février, rediffusion au cinéma "le Brady" du film 

"Miss Mouna" avec Jean Carmet. Puis débat avec le réalisateur du film Medhi Charef qui 

évoqua l'élaboration du film en 1987 : il pensa d'abord à Michel Bouquet pour le rôle de Miss 

Mona avant que Carmet n'accepte le rôle. L'inspirateur du réalisateur est un vieux prostitué 

rencontré dans un bar de Montmartre. Au débat après le film assistait aussi Albert Delpy, le 

père de Julie qui avait déjà tourné dans son premier film "le thé au harem". C'est l'un des 

premiers films évoquant les problématiques transgenres, après le film réalisé 10 ans 

auparavant par Fassbinder en 1978 "l'année des 13 lunes". Des personnages multi facettes. 

Comment deux êtres qui n'ont rien à faire ensemble, un immigré sans papier et un trans non 

opéré vont faire alliance ensemble. Un film d'une rare modernité. 

 

22/02/2022 Parfois, il m'arrive de perdre des aficionados qui m'auront suivi pendant des 

années dans le cadre de mes fils infos culturels et ou sexuels et qui, pour des raisons X ou Y 

ne souhaitent plus recevoir mes missives électroniques comme Nico ce soir                       : "Salut 

Franck, je te remercie pour tous tes messages et ta correspondance pendant tant d'années, tu 

m'as beaucoup fait rire, sourire, ému quelques fois avec entre autre le couple homo de la 

dernière fois, mais jamais énervé rassure toi. 

Je voulais te demander d'arrêter, il est temps pour toi et moi. Qui sait on se verra peut être un 

soir ou autre dans un bar à cul. Mais il est vraiment temps de te dire stop. C'est la vie, c'est 

comme ça, j'espère que tu comprendras, ne m'en veut pas, je dois avancer pour mon bien. 

Eclate toi, on a qu'une vie ! Continue     Nico" 

 



04/03/2022 Hier soir, nous avons eu notre première rencontre dans l'appartement partagé, 

avec la psychologue chargée de nous suivre dans le cadre de l'accompagnement dispensé en 

lien avec ce projet expérimental destiné à servir d'exemple dans le cadre d'une future 

modélisation pour d'autres lieux d'habitation inter générationnels. Ce fut très riche les 

échanges. Nous aurons ensuite des entretiens individuels et collectifs, afin de capitaliser sur 

cette expérience. Lundi soir, nous avions déjà eu la deuxième session de tournage dans le 

cadre du film qui nous est consacré. Cette expérimentation est toujours aussi riche et intense.  

 

05/03/2022 Le Bus Palladium sera bientôt « out » 

https://www.lemonde.fr/culture/article/2022/02/19/le-bus-palladium-sera-bientot-

out_6114404_3246.html#xtor=AL-32280270-%5Bwhatsapp%5D-%5Bios%5D  

 

07/03/2022 Vendredi soir dernier, de nouveau soirée à la Philharmonie, mais une fois n'est 

pas coutume, cela n'était pas de la musique classique, mais à la place, un concert de Damon  

Albarn, ancien membre du groupe Blur qui présentait durant tout le week-end son conte 

symphonique d'inspiration islandaise "the nearer the fountain, more pure the stream flows", 

tout un programme....[Ce titre est une phrase du poète romantique anglais John Clare que je 

ne connais absolument pas : plus proche est la fontaine, plus pur coule le ruisseau, tirée de 

"Love & memory"].  Le spectacle démarra avec un long monologue du conteur islandais 

Einar Örn dans sa langue pendant de longues minutes. Bon, je me croyais au festival inter 

celtique de Lorient.... Damon Albarn a vécu longtemps à Reykjavik, ce qui explique son 

appétence pour son envie sic de " transcrire les paysages de cette terre promise à travers une 

musique sans contrainte". Un "atelier de contemplation" comme il le définira, et pour laquelle 

il conviera des musiciens classiques venus de toute l'Europe dans son propre salon de sa 

maison islandaise, face aux baies vitrées donnant sur le mont Esja et le volcan Snaefellsjökull 

. Bref, le spectacle fut expédié en 85 minutes sans entracte. Ce n'était pas très dansant. Mais il 

y avait beaucoup de fans admirateurs de la carrière du chanteur de "Blur 

 

08/03/2022 Généralement, les soirées dans les sex clubs parisiens se succèdent et se répètent 

et se ressemblent selon une ritualisation invariable. Vendredi soir, après la Philharmonie, ce 

fut la soirée cagoule comme tous les premiers vendredis du mois. Arrivé à 23 00, l'essentiel 

du public s'est lui volatilisé comme une volée de moineaux à minuit, comme s'il y avait un 

effet Cendrillon....samedi soir, je suis allé à l'Impact, comme souvent les samedi soir quand je 

suis à Paris. Business as usual...Au début de la soirée, j'ai rencontré un québécois qui resta 

tout le long de la soirée dans l'espace de jeu collectif. J'étais intrigué, car il ressemblait 

beaucoup physiquement à l'ancien premier ministre québécois Jean Charest. Alors n'y tenant 

plus, tout en continuant à besogner concomitamment par ailleurs, je lui ai demandé s'il y avait 

un lien de parenté avec l'ancien leader du Parti Conservateur Progressiste canadien. Il me dit 

oui d'un air gêné. Au moment de partir, je lui ai demandé quel était ce lien de parenté. Il m'a 

répondu finalement qu'il était Antoine, le fils de l'ancien chef du Parti Libéral Québécois. 

C'est la première fois que je baise avec le fils de quelqu'un de connu. Non je ne le oute pas, 

car je ne divulgue cette information qu'à toi dans le cadre d'une messagerie privée                   .  

 

09/03/2022 Ce soir à la Philharmonie, comme tous les mercredis et jeudis, c'est l'orchestre de 

Paris en résidence : au programme, pour commencer il y eut l'étonnant Ebony concerto d'Igor 

Stravinski, pour clarinette solo et jazz band composé à Hollywood en 1945. Cela dure 11 

minutes et c'est très original cette œuvre mi jazzy mi classique. Puis il eut le concerto pour 

piano n'1 de Rachmaninoff, avec la pianiste chinoise Yuja Wang, celui du générique 

d'Apostrophe, si je ne me trompe pas      . Et si c'est pas lui, c'est bien similaire                      . 

C'est une oeuvre de jeunesse composée à 18 ans, d'où le n'1. Avant qu'il n'y ait le 2, le 3 etc. 

https://www.lemonde.fr/culture/article/2022/02/19/le-bus-palladium-sera-bientot-out_6114404_3246.html#xtor=AL-32280270-%5Bwhatsapp%5D-%5Bios%5D
https://www.lemonde.fr/culture/article/2022/02/19/le-bus-palladium-sera-bientot-out_6114404_3246.html#xtor=AL-32280270-%5Bwhatsapp%5D-%5Bios%5D


            . Après l'entracte, il y eut le requiem de Maurice Duruflé. Je n'avais jamais entendu 

parlé ni du compositeur, ni de son œuvre. A chaque jour suffit sa peine.  

 

12/03/2022 Une œuvre d'art datant de 1992 de Charles Ray, particulièrement choquante hier à 

la collection privée François Pinault à la Bourse du travail.  Des hommes partouzant 

ensemble. Vivement un retour de l'ordre moral avec Pécresse, Le Pen, Zemmour etc 

               

 

13/03/2022 C'était toujours aussi convivial la soirée chez Walter et Sergio près de Calais hier 

soir. Nous avons été 23 dont beaucoup d'habitués. La nouveauté fut que nous avions eu droit à 

un deuxième sling. Nous avons bien dansé, bien papoter, bien b....il y avait comme à chaque 

fois beaucoup d'habitués et quelques nouveaux. Hâte d'être à la prochaine soirée samedi 21 

mai.  

 

17/03/2022 Bon je suis toujours aussi mauvais pour décrire mes impressions quand je vais à 

l'opéra. Je sais seulement que je passe un moment agréable, mais je ne peux pas véritablement 

juger de la performance artistique des protagonistes. Bref, vendredi soir, c'était "Don 

Giovanni" à l'opéra Bastille, et c'était sympa       . Voilà quoi. Bon je décolle tout à l'heure 

pour Berlin.  

 

21/03/2022 Le temps passe vite en ce covid time, et les règles d'entrée dans les clubs berlinois 

évoluent perpétuellement : désormais, il faut un certificat vaccinal.... et un test du jour          . 

Par contre, l'enregistrement sur l'application Luca n'est plus obligatoire. Alors, comme je ne 

voulais pas prendre le risque de me faire tester pour me retrouver en quarantaine 10 jours à 

Berlin comme certains, je me suis abstenu : pas de Labatory et autres Schwuz et Club Culture 

House... je me suis contenté de sages soirées au Bull, ou j'ai gardé la porte des WC, tandis 

qu'un jeune chypriote se faisait une ligne de coke avec ses cartes de crédit, tandis que son 

portable servait de support. Dommage pour moi : il a fait un temps magnifique, et comme le 

Bull est ouvert 24 heures sur 24 le week-end, j'en suis sorti samedi matin à 10 00 et dimanche 

matin à midi                   . J'y ai retrouvé tous mes potes français de Berlin, sans compter tous les 

français touristes. Ainsi va la vie.  

 

27/03/2022 Coucou, après la soirée très réussie du 7 e Genre vendredi dernier à la 

Cinémathèque, il y a de nouveau une nouvelle soirée au Brady lundi soir. N'hésite pas à venir 

nous rejoindre. Bises : 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=10159505861889003&id=649579002  

 

04/04/2022 Quand on habite à Paris depuis longtemps, on croit presque tout connaître des 

atours de la "Ville Lumière", ce qui est faux évidemment. La preuve, vendredi soir dernier, 

avec la découverte dans le cadre d'une soirée, de l'enchanteresse musée des arts forains, situé 

sur le cours Saint Emilion, dont j'ignorais jusqu'à l'existence, avant d'y être convié : des 

manèges parfois vieux de plus de 100 ans, certains reconstitués à partir de divers éléments de 

moults manèges, cela dans le cadre des anciens chais de Paris. Dommage que ce musée ne 

soit pas ouvert au public.  

 

05/04/2022 Après le musée des arts forains vendredi dernier, j'ai filé au Full Métal pour la 

soirée ADUFF avec les acteurs porno avec qui je suis devenu assez pote au fil des soirées. De 

surcroît, j'y suis allé avec un sex friend, et ensemble, on a fait le show pendant toute la nuit, 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=10159505861889003&id=649579002


entourés par les acteurs, dans l'espace de jeux. Cela m'a tellement plu que j'y suis retourné 

durant la nuit de samedi soir, toujours avec le même partenaire.  

 

05/04/2022 Aujourd'hui, j'ai profité de cette nouvelle liberté retrouvée pour passer une 

journée à Lille. J'en ai profité pour aller à la Piscine à Roubaix : l'occasion de revisiter un 

musée ou je n'étais pas allé depuis très longtemps. Les expositions temporaires, dont celles sur 

la céramique québécoise m'ont beaucoup plu.  

 

07/04/2022 Dans la vie, il n'y a pas que la Philharmonie. Il y a aussi le Théâtre des Champs 

Élysées. Ce soir, une soirée consacrée au centenaire de la mort de Camille Saint Saens, dans 

le cadre de la saison France - Portugal 2022. Ce fut une soirée caritative donnée au bénéfice 

des associations humanitaires "Rêves d'orchestre" et "Notes en couleurs". Au programme : le 

"Carnaval des animaux" évidemment, avec des textes lus par Arthur H, ainsi que le concerto 

en R majeur pour violoncelle et orchestre. A cela s'ajoutait la Romance opus 37 pour flute et 

orchestre. Bref une riche soirée éclectique.  

 

08/04/2022 Ce soir, je vais au Mensch. Une autre ambiance 

 

08/04/2022 Quand on fait une sortie au Théâtre des Champs Élysées, on a vraiment le 

sentiment à chaque fois de faire un véritable event du fait de ce magnifique contenant en 

béton armé fruit de l'imagination d'Auguste Perret. 

 

11/04/2022 Ce soir au théâtre des Champs Élysées, l'opéra de Donizetti consacré à "Anne 

Boleyn", la deuxième épouse, mère d'Elisabeth I, décapitée par son mari aux six femmes 

Henri  VIII. Encore une grande fresque consacrée aux Tudor, dynastie qui aura inspirée 

beaucoup de créateurs. Trois heures bigre.  

 

12/04/2022: La vie a repris son cours dans les clubs parisiens avec le retour de l'affluence, 

particulièrement le week-end. Alors, le personnel a repris ses bonnes vieilles habitudes à 

"l'impact", en étant dés-agréable "à la gueule du Client". Samedi soir dernier, comme à 

chaque fois, je n'arrivais pas à fermer mon sac, du fait de la mauvaise qualité du plastique du 

sac contenant mes effets. Alors, j'ai sollicité l'aide du personnel pour m'aider à fermer le dit 

sac qui, comme à chaque fois se déchire. Je me suis entendu Répondre que si je n'arrivais pas 

à fermer seul et complètement le sac, je ne pourrai rester dans l'établissement. En voilà du 

service client       . Heureusement que le chevalier servant qui m'accompagnait m'a aidé dans 

cette noble tâche. A chaque jour suffit sa peine. Bises de Berlin, ou je suis pour la Eastern Sex 

Week 

 

17/04/2022 Cela faisait longtemps que je voulais participer à la "Bio Hasard" à Berlin qui 

avait lieu vendredi dernier au "Connection club" [pratique, c'est à 5 minutes à pied de chez 

moi]. Deux ans de covid time m'en auront empêché. Et puis, j'étais toujours réticent à l'idée 

d'y participer, car cela se fait sur pré inscription, et dans l'ancien temps, il fallait toujours 

remplir un questionnaire long comme le bras, avec un flot de questions inutiles, avec toujours 

le risque de fuites des données personnelles. Vendredi dernier, ce fut une chouette ambiance. 

On y est allé avant l'ouverture pour minimiser l'attente, mais c'était extrêmement bien 

organisé, avec un flux continu de personnes pouvant intégrer rapidement le lieu. Une piste de 

danse, un DJ, des bars, des salons, des espaces de rencontres etc. C'était blindé. Toute 

l'Europe gay est là cette année pour la EASTER sex week. A refaire. JOYEUSES PÂQUES.  

 



21/04/2022 Signe des temps berlinois : le Mutschmann emblématique sex club qui avait du 

fermer, du fait de la transformation de l'immeuble sur la Martin Luther Strasse en hôtel a 

réouvert dans les locaux de l'ancien sex club "Reiz bar", sur la Motzstrasse [la principale rue 

gay du quartier], mais cette fois, en mode bar quasi classique, avec un immense espace 

fumoir, un très grand comptoir, et... une mini dark room, bien plus petite que celle du Reiz 

bar. Fini l'immense salle de jeu au sous sol de l'ancien club. La fin d'une époque... 

 

24/04/2022 Un samedi soir à la Philharmonie avec un programme assez peu conventionnel, 

avec deux compositeurs que je ne connaissais pas du tout. Tout d'abord Edgar Varèse avec 

son fougueux "Amériques" en version revisitée. Puis autre inconnu pour moi au bataillon Max 

Bruch avec son concerto pour violon et orchestre n 1 en sol mineur. Enfin, retour en terre 

connue avec en deuxième partie, Igor Stravinski avec "Petrouchka".  

 

24/04/2022 Et ensuite je suis allé à l'Impact                   . Une autre ambiance. 

 

02/05/2022 Une petite question à tout hasard              : je serai à Gran Canaria à partir de 

samedi prochain, dans le cadre de la gay pride, et cela pour huit jours, et je voulais savoir si tu 

y étais à ces dates.  

 

11/05/2022 Cette émission d'accents d'Europe" du 09 février dernier sur RFI présente un 

projet intéressant d'habitat partagé à Barbes de l'association Greypride [deuxième reportage, 

au bout de 9 minutes 30]. https://www.rfi.fr/fr/podcasts/accents-d-europe/20220209-pour-une-

%C3%A9glise-sans-peur-l-appel-de-125-catholiques-lgbtqi-allemands-%C3%A0-

r%C3%A9former-l-%C3%A9glise  

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0248n5aopBT2F5dqy5s27XwKcpfF3cY

m7oaghNe2XjUYPPoff8tLopCQVHV1CnugM5l&id=104567612951797&sfnsn=scwspwa  

 

13/05/2022 On parle peu ou pas de la démarche éco durable dans les sex clubs gays de part le 

monde : ici, aux Canaries, le club naturiste "Reds" a mis en place un système de mise à 

disposition de petits sacs à dos, pour que le client nu puisse y laisser ses affaires au vestiaire, 

tandis qu'il baise. Résultat, fini les sacs en plastique jetés en fin de soirée, lorsqu'on s'en va. 

Le club d'à côté sur la même avenue, le "Zoo" n'a pas mis en place la même démarche 

environnementale de réduction des déchets, car en fin de soirée trône une immense poubelle 

remplie de petits sacs en plastique blanc abandonnés par le chaland rassasié et rhabillé. Un 

exemple à méditer.  

 

19/05/2022 La presse espagnole a commencé à en parler ces derniers jours 

https://www.euractiv.fr/section/sante-modes-de-vie/news/le-royaume-uni-craint-une-

propagation-de-la-variole-du-singe-chez-les-hommes-ayant-des-rapports-homosexuels/  

 

22/05/2022 https://www.google.com/amp/s/amp.ouest-

france.fr/europe/espagne/madrid/variole-du-singe-a-madrid-un-sauna-soupconne-d-etre-un-

foyer-de-contamination-ferme-ses-portes-7780639  

 

25/05/2022 Bon ben moi mauvaise nouvelle, j'ai une MST : une gonorrhée dans la gorge, 

transmissible dans le cadre de fellation.  

 

25/05/2022 Effectivement. Bon, c'est magique, le centre de santé sexuel gay le 190. Ils m'ont 

fait directement l'injection, suite à la consultation. Une semaine d'abstinence buccal. Mais tout 

le reste reste possible sexuellement parlant. Bises de la Philharmonie. Au programme, la 

https://www.rfi.fr/fr/podcasts/accents-d-europe/20220209-pour-une-%C3%A9glise-sans-peur-l-appel-de-125-catholiques-lgbtqi-allemands-%C3%A0-r%C3%A9former-l-%C3%A9glise
https://www.rfi.fr/fr/podcasts/accents-d-europe/20220209-pour-une-%C3%A9glise-sans-peur-l-appel-de-125-catholiques-lgbtqi-allemands-%C3%A0-r%C3%A9former-l-%C3%A9glise
https://www.rfi.fr/fr/podcasts/accents-d-europe/20220209-pour-une-%C3%A9glise-sans-peur-l-appel-de-125-catholiques-lgbtqi-allemands-%C3%A0-r%C3%A9former-l-%C3%A9glise
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0248n5aopBT2F5dqy5s27XwKcpfF3cYm7oaghNe2XjUYPPoff8tLopCQVHV1CnugM5l&id=104567612951797&sfnsn=scwspwa
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0248n5aopBT2F5dqy5s27XwKcpfF3cYm7oaghNe2XjUYPPoff8tLopCQVHV1CnugM5l&id=104567612951797&sfnsn=scwspwa
https://www.euractiv.fr/section/sante-modes-de-vie/news/le-royaume-uni-craint-une-propagation-de-la-variole-du-singe-chez-les-hommes-ayant-des-rapports-homosexuels/
https://www.euractiv.fr/section/sante-modes-de-vie/news/le-royaume-uni-craint-une-propagation-de-la-variole-du-singe-chez-les-hommes-ayant-des-rapports-homosexuels/
https://www.google.com/amp/s/amp.ouest-france.fr/europe/espagne/madrid/variole-du-singe-a-madrid-un-sauna-soupconne-d-etre-un-foyer-de-contamination-ferme-ses-portes-7780639
https://www.google.com/amp/s/amp.ouest-france.fr/europe/espagne/madrid/variole-du-singe-a-madrid-un-sauna-soupconne-d-etre-un-foyer-de-contamination-ferme-ses-portes-7780639
https://www.google.com/amp/s/amp.ouest-france.fr/europe/espagne/madrid/variole-du-singe-a-madrid-un-sauna-soupconne-d-etre-un-foyer-de-contamination-ferme-ses-portes-7780639


soprano controversée Anna Netrebko soutien au régime de Poutine. Excellent jeudi de 

l'ascension 

 

28/05/2022 Un copain est allé ce week-end voir des amis madrilènes qu'il connaît depuis 30 

ans, et j'ai trouvé son descriptif assez saisissant de la scène gay européenne actuelle : "Salut 

Frank Quelle catastrophe Madrid... Même mes amis sont tombés dans la drogue l'alcool le 

sexe... La dernière fois c'était encore assez sympa mais là... Alors que cela fait 30 ans qu'on se 

connaît... Sans drogue personne n'est capable de baiser et en plus faut avoir une énorme bite... 

Pas de succès et même mon bar cul était nul à cause de la peur de la variole... Mes amis m'ont 

fait la leçon et derrière mon dos ont organisé une baise sous drogue toute la nuit et encore à 

midi quand je suis rentré de ma sortie nocturne nulle je les ai trouvés en train de baiser... Et à 

midi encore... Bon... Moi je me drogue pas mais du coup je ne baise pas non plus... Bonne 

soirée". Fin de ce témoignage édifiant.  

 

29/05/2022 Ma dernière expérience en clubbing vendredi soir au Keller dans le cadre de la 

soirée "Anonymous" corrobore quelque peu cette vision du primat de la fétichisation. J'y ai 

rencontré un charmant jeune homme sur excité et extrêmement en demande qui exprimait une 

fougue inégalée par rapport à mes attributs. En l'embrassant, je me suis rendu compte d'un 

goût très amer, symptomatique de l'utilisation de drogues de synthèse. Il m'a alors indiqué que 

c'était de la cocaïne ingérée au delà de celle sniffée. Nous sommes partis les derniers. Comme 

il était encore sous l'emprise des produits, il m'a ensuite conduit à côté dans un parking 

souterrain, afin de poursuivre le travail entamé, avant que quelqu'un ne surgisse dans le 

parking, nous invitant à nous disperser.  

 

04/06/2022 J'étais au pathetic fetish sex weekend ~ soirée cuir ~ au Full la nuit dernière : 

franchement c'était nul. Déjà à l'entrée, des gars tout vêtus de cuir t'indiquaient agressivement 

que c'était une soirée cuir. Je ne me suis pas laissé démonter et je leur ai indiqué sèchement 

que j'avais mon matériel dans mon sac. A l'intérieur, les gars se croyaient à feu "la Mine". 

Tout le monde était au bar, et personne ne baisait. Une de mes pires soirées, même si je me 

suis évidemment débrouillé. C'était plus que laborieux. Se pavaner en cuir pour se pavaner en 

cuir ne m'intéresse pas. Et on m'a dit que cela avait été le même scénario au "krash" pour la 

soirée latex. Pas sûr que tout cela fasse revenir les touristes. De toute façon, là il n'y en avait 

pas. C'était un entre soi entre parisiennes fetish sûres de son fait. Ce soir la soirée aux "caves 

Saint Sabin" est full si j'ose dire. Tous les tickets ont été vendu. Bonne nouvelle, cela 

m'enlevera la tentation d'y aller, et je vais aller à "l'impact". 

 

07/06/2022 Bon je suis allé au culot chercher une place pour un concert expérimental de 

Radio Head à la Philharmonie. On m'a dit, on peut vous vendre des places à 10 balles, mais 

vous n'allez rien voir. Résultat je suis sur le côté avec le nez sur la scène. 10 balles, le concert 

de Radio Head dans le cadre du festival Days off. C'est correct                          

 

08/06/2022. Je crois que je vais repostuler de nouveau bientôt pour de nouvelles places en 

dernière minute à 10 euros dans le cadre du festival "days off". Le chanteur est presque à 

portée de main  

 

11/06/2022: Est ce la fin de la scène parisienne ? Est ce les effets du covid ou de la 

monkeypox ? Je ne sais. En tout cas, je suis arrivé au Keller vers minuit dans le cadre de la 

soirée cagoule, et le club etait quasi vide. A 02 22, heure du bar, nous avons été enjoints par le 

patron de quitter les lieux immédiatement. Nous n'étions plus que trois à jouer au bar. 

Normalement, le Keller ferme à 04 00 le vendredi soir. Pas très commercial...       



 

12/06/2022 C’est apparemment la nouvelle donne ; idem au Mec Zone et au Moustache, 

quand il n'y a pas assez de monde, fermeture prématurée. C’est vraiment faire peu de cas des 

clients     . Et se tirer une balle dans le pied, surtout dans le contexte actuel de baisse 

continuelle de la fréquentation… 

 

18/06/2022: Bises de Madrid ou j'ai fui la canicule parisienne. Je ne sais pas si c'est une bonne 

idée                  

 

18/06/2022 Pour fuir la chaleur madrilène, je vis désormais la nuit. Cela change de Berlin 

                 ou je serai d'ailleurs mercredi. Alors hier soir, je suis allé au "Ring private club". J'y 

vais le vendredi lorsque je suis ici. J'y suis resté jusqu'à 5h. Comme d'habitude, je suis parti le 

dernier. Je n'ai pas arrêté. J'ai rencontré de charmants madrilènes qui avaient envie rencontrer 

le touriste français perdu que j'étais dans la grande ville. Couché que j'étais à 07 00 du matin, 

j'ai très bien dormi dans ma chambre climatisée.  Ce soir, ce sera le "Attack" tout un 

programme, ou le "Meatrack". Je ne sais pas encore.  

 

19/06/2022 Finalement, cette nuit ce fut le "Meatrack". Pour être honnête, j'ai été un peu déçu 

: le lieu est toujours aussi incroyable avec son côté brut de décoffrage de type Labatory 

berlinois. La musique est toujours bien. Mais je n'ai pas aimé l'énergie des gars peu nombreux 

qui tournaient beaucoup dans ce lieu si grand. J'ai moins aimé l'ambiance que la veille au 

"Ring", mais c'est toujours une question de feeling et de perception. Ce soir, je vais peut-être 

aller découvrir "Attack", tout un programme      .  

 

 

 

20/06/2022 Hier, c'est achevé la tournée madrilène des grands ducs avec la découverte du 

club "Attack". On m'avait dit que ce serait couru le dimanche soir. Il y avait pas mal de 

jeunes. Et effectivement, il y avait pas mal de monde. On m'avait prévenu que c'était assez 

petit, contrairement aux clubs immenses que sont le "Meatrack" et le "Ring". L'avantage est 

que tout le monde joue partout : dans le fumoir, au bar, dans les couloirs etc. A partir d'une 

certaine heure, du sable est jeté par terre pour empêcher que les gens ne glissent. Il est assez 

curieux de constater qu'il n'y a aucun point d'eau accessible dans l'établissement, en dehors 

des toilettes. Il faut pouvoir réussir à rentrer dans les WC, ce qui est assez compliqué, car de 

jeunes garçons restent longtemps à plusieurs à l'intérieur... je suppose que c'est pour se 

recharger en produits. Côté drogue dans les clubs, je ne sais pas où c'est le pire : Paris, Berlin 

ou Madrid. Mais hier soir, le nombre de gars sous drogue était impressionnant. Je rentre à 

Paris aujourd'hui. Cap pour Berlin mercredi.  

 

20/06/2022 J'ai encore connu aujourd'hui une merveilleuse expérience digitale dont j'ai le 

secret : j'ai fait mon enregistrement en ligne sur l'application Transavia et cela a généré 

logiquement un QR code qui était incompatible avec l'appareil de lecture en mode scan : 

Impossible d'ouvrir les portes du contrôle          .Heureusement que je suis venu tôt, car dans les 

aéroports européens, le personnel est sous dimensionné depuis le covid, et il y a toujours le 

risque de rater son avion. Je cherche alors un automate Transavia comme à Paris pour éditer 

un billet papier. Évidemment, il n'y en avait pas. Et il n'y avait aucune indication quant à un 

éventuel comptoir Transavia. On me dit d'attendre son ouverture deux heures avant le départ. 

Pas d'autres alternatives. Finalement, je me suis résolu à revenir à l'ancienne méthode : je suis 

allé sur le site classique de Transavia, j'ai généré un QR code conventionnel, et les portes de 



sécurité du gate se sont ouvertes. C'est quand même assez affolant cette dépendance que l'on a 

désormais vis à vis du digital. Maintenant, en plus il ne faudrait pas que je perde mon 

téléphone, car sinon je perdrais mon précieux sésame QR code qui fait office de billet d'avion.  

 

21/06/2022 Épilogue de mon épisode digital de code barre défectueux hier soir : j'ai présenté 

le dit code barre au scan afin d'entrer dans l'avion. Le voyant vert ne s'est jamais allumé, 

contrairement à celui du gate de sécurité. Mais comme l'hôtesse était occupée à courir après 

les bagages cabine pour mettre les étiquettes de la compagnie aérienne, j'ai filé sans demander 

mon reste. Comme quoi le digital, cela se joue à peu        

 

21/06/2022 Pour Berlin demain, comme d'habitude, je pars avec Easyjet. Et le grand avantage 

avec cette compagnie, c'est que tu peux faire l'enregistrement un mois à l'avance pour l'aller et 

le retour, ce qui donne largement le temps d'imprimer le billet d'avion 

 

21/06/2022 Oui demain je regagne mon appartement berlinois.  

 

22/06/2022 Je viens juste d'arriver à la maison à Berlin. Deux heures de retard pour l'avion. 

                           . Je vais quand même essayer d'aller peut-être boire un verre au Bull ce soir.  

 

23/06/2022 Il n'y avait pas grand monde au Bull cette nuit. Mais je suppose que si j'y suis 

resté jusqu'à 06 00 du matin, c'est que j'ai dû m'occuper en passant le temps       . J'ai même eu 

un petit crush pour Andy du quartier de   Lichtenberg. Pour une fois que je rencontre un 

Berlinois.... 

 

24/06/2022 France 24 a de nouveau réalisé un reportage sur notre association Greypride, et a 

filmé l'habitat partagé senior ou je vis  

 

25/06/2022 Couché midi, lever à 17 00. Maintenant, je pars au fickstutenmarkt, le marathon 

du sexe avec les étalons et les juments encagoulées.  

 

25/06/2022 C'était un peu court le fickstutenmarkt aujourd'hui. Déjà quand je suis arrivé à 19 

15, il n'y avait pas de queue à l'entrée, ce qui était signe qu'il y avait relativement peu de 

monde. Pas de climatisation au kit kat, on crevait de chaud. J'ai passé l'essentiel de mon temps 

à couvrir un joli barbu finlandais 

 

26/06/2022 Vendredi soir, cela aurait dû être "business as usual" au "Labatory" avec la soirée 

deux verres pour le prix d'un. Mais à mon arrivée à l'intérieur, un charmant helvète de 28 ans 

          s'est jeté sur moi pour attenter à ma vertu, et on s'est longuement isolé dans une cabine, 

puis comme il est voyeuriste, il a aimé me regarder saillir devant lui. Comme d'habitude, je 

suis parti dans les derniers vers 04 00 du matin. En sortant du "Labatory", je me suis posé à 

l'extérieur pour prendre le frais, devant l'entrée du "Berghain" pour observer le célèbre 

cérémonial de sélection de la clientèle à l'entrée de ce club mythique. C'est à ce moment là 

qu'un charmant new yorkais est venu m'accoster pour me demander si le "Labatory" était 

encore ouvert. Comme je lui ai dit que non, on est allé jouer ensemble dans les bosquets à 

coté, avant de lui faire visiter le fragment du mur de Berlin de la "Eastern Gallery". Puis, je 

l'ai emmené au Bull, que je n'ai quitté qu'à 11 00 du matin. Couché à midi, lever à 17 00 hier, 

pour être à l'heure vers 19 00 pour la soirée "fickstutenmarkt" au kit kat. Tranche de vie 

berlinoise....  

 



27/06/2022 Belle tranche de vie sur l'application Romeo hier : sans que je ne demande rien à 

personne, un mec me contacte avec une photo de sa bite et de sa tronche. Poliment, je lui 

réponds que je viens de quitter le fickstutenmarkt. Il me répond qu'il n'y avait pas de 

fickstutenmarkt hier au kit kat....et me bloque. C'était quoi l'utilité de cette violence gratuite ? 

Je ne lui avais rien demandé. L'agenda Q local Siegesaule n'a peut-être pas relayé 

l'événement. Ce qui explique peut-être d'ailleurs pourquoi il y avait moins de monde qu'à 

l'accoutumée. Ou il n'était pas fichu d'utiliser correctement internet. Il ne m'a même pas donné 

la possibilité de me justifier en lui envoyant la copie de l'agenda des soirées. Pas sûr que cet 

épisode me réconcilie avec les applications 

 

28/06/2022: Est ce une malédiction le fait d'être gay ? Aujourd'hui, un de mes amis berlinois 

m'a appris qu'un de ses amis venaient de perdre son copain d'une overdose. Il était en début de 

trentaine        . Il se battait entre volonté de s'en sortir et rechute.... quand est ce que ce cycle 

infernal se terminera un jour. On a l'impression d'être revenu aux premières années du SIDA, 

quand on apprenait la mort de gens jeunes.  

 

30/06/2022 Message d'un salarié de Aides : "Je ne fais que passer. Je retourne à ma terrasse, à 

mes deux heures de sport par jour et au repos. Il y a 440 cas de monkey pox à ce jour 

(personnes dépistées positives car il est impossible d’évaluer le nombre de cas contact. 

Il doit y avoir 5 hétérosexuel.le.s parmi les 440. Le reste, des HSH (hommes ayant des 

relations sexuelles avec d’autres hommes). 110 cas de plus que la semaine passée.  

Quand j’ai posté un premier statut sur le sujet, nous comptions 3 cas de patients infectés à 

maspalomas ou à la fetish truc de Belgique. Ce qui se passe est prévisible depuis le début au 

regard des pratiques et comportements dans nos groupes (multipartenariat, sexe en groupe, 

chemsex) et en particulier pendant le mois des prides. Il se passe quoi en France ? 

- on ne vaccine que les cas contact et c’est un parcours du combattant sur rdv à l’hôpital 

public. J’attends qu’on daigne me donner un rdv alors que je suis éligible à la vaccination 

selon les critères définis par la haute autorité de santé (cas contact, rappel vaccinal). 

- la ministre en sursis n’a pas dit un mot sur le sujet. On se demande bien qui va remplacer 

Bourguignon dans le contexte politique et sanitaire actuel (crise de l’hôpital public, explosion 

de la 7e vague de covid…) ? C’est vraiment un job rêvé. 

- certains pays vaccinent les gays à risques depuis près de 4 semaines (Québec). D’autres pays 

tablent sur la prévention vaccinale pour enrayer la dynamique de l’épidémie. 

- chez nous ? On regarde les gays se contaminer. On s’en fout complètement.  

Ça me rappelle les années 80 et le sida. On va appeler à probablement à l’abstinence, à la 

raison. On stigmatisera les p3d3s pour leurs pratiques alors qu’une vraie stratégie de 

vaccination précoce et préventive nous permettrait de contrôler ce truc à la con, pas grave 

mais douloureux. Et on me dira qu’on ne comprend pas pourquoi les gays, après plusieurs 

confinements, se droguent et souffrent de troubles liés à la solitude en leur collant 21 jours 

d’isolement s’ils sont positifs au monkey pox. Tout cela me rend dingue.  

« Où est là ministre de la santé ? » était l’un de nos slogans à la conférence sida de Mexico 

pour protester contre l’inaction des pouvoirs publics et l’absence de ma ministre Bachelot. 

Où est Bourguignon ? Où sont les vaccins ?  Je retourne à mon absence. Personne ne répète à 

Willliam L que je me suis connecté et que j’ai causé santé sinon il va me faire enfermer en 

psychiatrie en Auvergne. Prenez soin de vous. Au moindre symptôme, isolez-vous et appelez 

le 15. Évitez les pratiques trop à risques (sexe en groupe, partenaires multiples…)." 

03/07/2022 Quand tu te réveilles un dimanche matin, et que la première chose que tu 

apprends, c'est la mort à 36 ans, du patron "le Next cruising" Jeremy Emrik Lanson à Paris, 

l'un des derniers lieux gays parisiens rue Saint Honoré, l'ancien "Haute Tension" crée par 

David Girard. Les gays sont-ils condamnés à avoir une vie courte, après avoir brûlé la vie par 



les deux bouts ?       parfois, je me le demande. Non, je ne sais pas de quoi il est mort. De 

mort naturelle probablement. Est-ce normal de mourir à 36 ans comme Marilyn Monroe ? Le 

Next va t'il fermé suite à son décès ? autant de questions qui resteront sans réponses ?  

 

05/07/2022 Au Palais Garnier, ce soir "Platée". Demain départ pour Torremolinos pour une 

semaine.  

 

06/07/2022 Bon, j'avoue qu'originellement, je ne suis pas féru de la musique de Rameau que 

j'ai tendance à trouver un peu trop précieuse. Là, hier soir au Palais Garnier, avec cette mise 

en scène très contemporaine avec des personnages en mode Kermit la grenouille et d'autres en 

mode "petit bonhomme vert à la Cetelem, on peut dire que cela dépoussiérait le genre. Cela 

faisait un peu "Comédie musicale" à la "Broadway". De plus, la mise en exergue de la partie 

ballet de cet Opéra accentuait quelque peu ce phénomène. De très beaux décors parachevaient 

le plaisir des yeux. Bref, une très belle soirée en charmante compagnie de surcroît Christian. 

De quoi s'en mettre plein les mirettes.  

 

07/07/2022 Voici le témoignage choc d'un gay lillois qui s'est fait drogué à son insu lors d'une 

partouze récemment : " il y a deux jours, je me suis retrouvé dans une situation très 

particulière…J’ai rencontré un gars, sexe friend, de prime abord tout à fait intéressant, et très 

ouvert… Lors d’une partouze je me suis retrouvé à mon insu dans une situation particulière 

où on m’a fait prendre dans mon verre sans que je ne puisse m’en apercevoir, un produit dont 

je ne connaissais pas la connaissance. Et je n’ai plus aucun souvenir de quoi que ce soit. 

Je suis déçu de ces agissements. Un mec que je ne connaissais pas, a pris soin de moi et m’a 

extirpé de cette situation, me voyant un peu paniqué. Il m’a averti qu’il y avait des 

comportements tendancieux sur la métropole lilloise où la drogue circule à fond". 

Évidemment, heureusement, à Paris et à Berlin, c'est beaucoup plus calme                   .  

 

13/07/2022 Me voici aujourd'hui de retour de Malaga. Évidemment, je ne pouvais faire 

l'impasse sur des visites nocturnes le week-end du bien nommé "Exxtreme" à Torremolinos. 

Bien que la musique soit toujours autant assourdissante, les inter actions sont toujours aussi 

conviviales, tout le monde se mélangeant facilement sans trop de distinction d'âge et de 

physique. Le week-end de surcroît, le club ferme à 07 00. L'essentiel de la clientèle arrive 

vers 03 00 - 04 00, lorsque les autres bars ferment. Cela m'a amusé de revoir certains que 

j'avais rencontré lors de mon précédent séjour en décembre dernier. Et évidemment, lorsqu'on 

y va le vendredi soir, et que l'on y retourne le lendemain, on retombe forcément sur des 

habitués. Bon maintenant cap sur Berlin après demain.  

 

15/07/2022 Très étrangement en allant à l'extrême le week dernier, j'ai choppé une MST. Je 

me suis présenté au service des maladies infectieuses de l'hôpital Bichat à 09 30. On m'a dit 

d'aller au CEGIDD qui ouvrait à 10h. Comme je suis arrivé avec une demi heure d'avance, j'ai 

pu passer le premier dès 10h, ce qui était coool. Le médecin m'a confirmé que c'était  une 

blennorragie à la verge. Cf écoulement de pus. J'ai eu droit à la rituelle piqure dans les fesses 

et de la doxyciline en préventif. Et évidemment, j'ai eu droit à l'éternelle prise de sang, les 

prélèvements sanguins etc. Me voilà chaste pour 10 jours au moins. Cap maintenant sur 

Berlin cet après-midi. 

 

15/07/2022  Je vais sillonner la région avec le billet à 9 euros en illimité 

 

20/07/2022 Quelques nouvelles depuis Berlin : malgré la chaleur caniculaire, je tente de faire 

face, malgré la promiscuité des grandes villes, comme à la piscine 



 

27/07/2022 Aujourd'hui est un jour de souvenir en France : il y a 40 ans, le 27 juillet 1982, le 

ministre de la justice Robert Badinter mettait fin à la loi de Vichy et l'article 331 du code 

pénal, relative aux pratiques sexuelles avec des mineurs notamment. Ce fut aussi la fin du 

fichage des homosexuels par le ministère de l'intérieur. Ce fut aussi la fin des descentes des 

policiers dans les boites de nuit gay etc.  

 

28/07/2022: 45 minutes d'attente au gate de sécurité de l'aéroport de Berlin + 15 minutes de 

marche jusqu'à la porte qui est la toute dernière                    

 

01/08/2022 Évidemment, quand j'évoque les partouzes qu'organisent mes amis Walter et 

Sergio depuis huit ans, à Saint Omer Capelle, près de Calais, j'ai toujours la tentation 

d'asséner des statistiques : samedi dernier, c'était ma 19e participation à leur soirée [j'y suis 

allé pour la première fois il y a 5 ans, le 03 juin 2017]. Nous étions 25 dont 4 nouveaux. 

Depuis que je vais à leurs Sex parties, j'y ai rencontré 132 gays.   C'est toujours aussi 

convivial, avec le lendemain, le traditionnel repas du dimanche midi pour ceux qui sont restés 

dormir sur place. Prochaine soirée, samedi 01er octobre.  

 

11/08/2022 Ça y est je suis vacciné pour le monkeypox ~ une seule injection vu que je suis 

vieux, après mes précédentes vaccinations antivarioliques les 24 avril 1970 et le 28 octobre 

1981. J'espère que je ne referais pas une réaction au vaccin, comme je l'avais fait le 04 

novembre 1981. En tout cas, c'est une équipe charmante qui m'a accueilli au centre de 

vaccination de Melun. Ils m'ont même créé un carnet de santé digital. Bises 

 

16/08/2022 Week-end du 15 août. Pour ma part, j'ai vécu une expérience quelque peu 

singulière : j'ai été invité en période de canicule par un de mes ex dans la maison de feu ses 

parents en lisière de la forêt de Broceliande, près de là où il y avait les feux de forêt. La 

maison était presque complètement vide, du fait de la vente imminente de cette dernière. Ce 

vide dans la maison renforçait le sentiment de désolation d'être perdu au milieu des bois. 

C'était assez rigolo pour un urbain comme moi d'être plongé dans cet univers de vacuité.  

 

16/08/2022 Elle est vendu donc trop tard pour en baisser le prix 

 

16/08/2022 Si j'ai bien compté, j'ai au moins 11 personnes dans mon entourage à Paris, à 

Berlin et ailleurs qui ont eu le monkeypox et le dernier témoignage reçu il y a quelques jours 

encourage à se faire vacciner, ce  que j'ai donc fait : "Cc espère que tu vas bien moi j'ai pas eu 

le temps de me faire vacciner et de tte façon c'est trop tard je suis en arrêt maladie pour 15 

jours car j’aurais été contaminé y a 15 jours environ ma prise en charge a été des plus 

déplorable un arrêt et c'est tout même pas d’anti douleur       Surtout ça fait un mal de chien 

heureusement que j'ai quand même des trucs chez moi pour calmer un peu  

 

21/08/2022Le clubbing renaît quelque peu de ses cendres à Berlin. La semaine dernière, 

c'était la "Pornceptual" au palais de l'ancienne monnaie : le nom vient du fait que c'était dans 

ce bâtiment que la Banque d'Allemagne battait monnaie dans l'ancien temps. Le principe : 

plus on est dénudé et moins on paye. C'est assez étrange de voir des Heteros et des gays baiser 

les uns à côté des autres. Malheureusement, j'étais en Bretagne samedi soir dernier, et je n'ai 

pu y participer. Hier soir, c'était le "fickstutenmarkt" au kit kat. Pas mal de monde. Business 

as usual. Prochaine session le 09 septembre pendant la folsom.  

 



24/10/2022 J'achève mon séjour madrilène ce soir : comme à chaque fois, la tournée des 

grands ducs. Vendredi soir, le Ring private club, samedi soir le Meatrack et une nouveauté 

hier après-midi, le Firewood, ou il y avait beaucoup d'activités. Mercredi, départ pour Berlin.  

 

25/10/2022 Philharmonie. Concert MC Solaal 

 

13/11/2022 Je suis à Berlin depuis mardi dernier, et j'avoue, j'y ai fait une cure de sexe : je 

suis allé au Bull toutes les nuits. vendredi soir, je suis allé à la sex party mensuelle de 

l'association AHA qui existe depuis.... mars 1974. La plus ancienne de Berlin, ou on baise en 

chaussettes sur des lits. Un peu âgé, mais très convivial. Hier, j'étais au traditionnel 

fickstutenmarkt avec un ami dont je suis amoureux depuis des années. Alors, cela a été un peu 

compliqué d'associer amitié et sentiment amoureux unilatéral...j'y retourne aux prochains mi 

décembre et fin janvier. Je vais essayer de ne pas sortir ce soir. Je rentre mardi à Paris. 

J'espère que tu as passé un beau week-end.  

 

15/11/2022 PUB samedi 19 novembre commence le traditionnel festival "Chéries-chéris", et 

je voulais savoir si tu voulais m'accompagner à certaines séances de cinéma. Je serai samedi 

19 novembre au MK2 BEAUBOURG pour le film "plan perché", suivi d'un débat avec le 

réalisateur. Et à 17 20, je serai là pour "Révolution SIDA". DIMANCHE 20 NOVEMBRE, à 

17 45, j'irai voir "En corps +" toujours au MK2 BEAUBOURG, puis à 22 05 "Easy Tiger" 

suivi d'un débat avec le réalisateur. MERCREDI 23 NOVEMBRE à 22 00, je serai au MK2 

SEINE pour "Lonesome" film australien. JEUDI 24 NOVEMBRE à 19 35, je serai à MK2 

SEINE pour "PORNOMELANCOLIA" puis "DÉSERT PRIVÉ" à 22 00. Enfin, MARDI 29 

NOVEMBRE, au MK2 BEAUBOURG à 22 15 pour "Chambre à louer".  

 

23/11/2022 Le film que je vois ce soir dans le cadre du festival "Chéries Chéris". Je sens que 

cela ne va pas être trop prenant intellectuellement        

 

28/11/2022 Quand tu rentres chez toi à 01 00 du matin un dimanche soir, que tu es dans 

l'entrée, et que la porte s'ouvre et que tu vois un type que tu as vaguement entre aperçu dans 

l'après midi et dont tu ne connais pas le prénom et qui rentre chez toi sans en avoir été 

informé sur le groupe Whatsapp, tu te dis que tu es bien dans un logement Greypride           . 

Celui ci m'annonce qu'il restera dormir deux nuits dans la chambre d'un cohabitant. J'espère 

qu'on lui fera grâce des deux fois cinq euros, car certains sont plus égaux que d'autres comme 

disait Orwell. Bon je te laisse je dois aller ranger le linge que mon cohabitant n'a pas voulu 

enlever pour pouvoir étendre une partie du mien et une partie du sien.... 

 

06/12/2022 Après la soirée de samedi chez mon ami Walter ou nous étions 26 [contre 33 à 

celle de début octobre], j'ai filé hier à Madrid, ou j'ai bu un verre au Firewood en arrivant. Pas 

beaucoup de monde. Un brésilien germanophone habitant en Espagne [drôle de combinaison] 

a tenté à mon arrivée de me prendre. Pas très fructueux...puis j'ai passé le reste de la soirée 

avec un culturiste madrilène qui n'avait que moi à se mettre sous la dent.... 

 

07/12/2022 Hier soir, j'ai voulu retourner au Firewood, car j'y avais passé une bonne soirée la 

veille. Malheureusement, du fait de la fête nationale de la constitution, j'y ai trouvé porte close 

                    . Alors, je suis allé boire un verre à "Attack". Comme à chaque fois, je me suis 

retrouvé au milieu de jeunes et magnifiques jeunes hommes. C'est toujours un plaisir 

esthétique de contempler de jeunes ephèbes. Je me croyais figurant dans un tournage de film 

porno. Ce sentiment toujours étrange d'être invisibilisé du fait de mon grand âge. 



Heureusement, il y a toujours quelques jeunes sous produits et un peu moins beau que les 

autres qui font preuve de d'avantage de tolérance pour les daddys. Bref, je me suis occupé.  

 

09/12/2022 Mercredi soir dernier, c'était veille de deuxième jour férié de la semaine en 

Espagne [fête de l'immaculée conception], et donc il y avait pas mal de monde au "Meatrack" 

: un public intergénérationnel, avec des jeunes plus ou moins accessibles. Certains avec des 

yeux écarquillés, la démarche dégingandée, avec des gestes robotiques. Le "Meatrack" est 

vraiment un très beau club privé [ou on s'enregistre avec sa pièce d'identité], peut-être un peu 

trop grand, eu égard au nombre de participants. Une architecture de type industriel, en mode 

labatory. Le lendemain, c'était la fête d'anniversaire du "Firewood". Cinq ans déjà. Les saillies 

ont cessé brutalement, lorsque la distribution de coupes de mousseux et de parts de gâteaux au 

chocolat noir ou blanc - c'est selon - a démarré. Un public familial, ou tout le monde se 

connaît dans la petite scène du sex clubbing madrilène que l'on retrouve dans les mêmes 

établissements. Ce soir, je ne pourrai aller au "Ring Private club" dans le cadre de "mad's 

bear". J'ai dû rentrer prématurément pour participer à un séminaire associatif à Bonneuil.  

 

10/01/2023 Ce soir à la Philharmonie de Paris par l'orchestre national d'Ile de France avec le 

chœur Stella Maris "Ivan le Terrible" de Prokofiev qui a composé la musique de huit films, 

dont deux pour le réalisateur Serguei Eisenstein. Tourner pendant la seconde guerre mondiale, 

ce film mythique expose les efforts faits par Ivan IV pour unifier la Russie. La Partition de 

concert n'est, elle, sortie qu'en 1961.  

 

 


